

### TITULARES LOCALES

#### El Sol de Puebla

##### **Aplauden IP el Pacto por México**

Los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Francisco Rodríguez y Alfredo Arizmendi, aplaudieron el Pacto por México por considerar que el mandatario federal Enrique Peña Nieto está reconociendo que ya no existe un poder absoluto en el país y además está dando una muestra de sensibilidad a los actores políticos sociales. (El Sol de Puebla)

#### Síntesis

##### **Confían en alianza electoral**

El diputado y dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Eric Cotoñeto reveló que podría existir una gran alianza como la que se pactó en el 2010 con el partido Acción Nacional, Nueva Alianza y Convergencia, ahora Partido Movimiento Ciudadano, aunque la decisión la tomara el Comité Ejecutivo Nacional de su partido. (Síntesis)

#### Intolerancia

##### **Tlaxcalancingo, otro conflicto del metrobús**

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP) comenzó investigaciones sobre las quejas de vecinos contra el metrobús, en tanto, en Tlaxcalancingo, detuvieron la obra de manera indefinida. (Intolerancia Digital)

#### CAMBIO

##### **Lalo gasta 1 de cada 3 pesos del municipio en burocracia**

La administración de Eduardo Rivera Pérez destinará en 2013 la tercera parte de su presupuesto al capítulo Mil, es decir, invertirá uno de cada tres pesos en el pago de su burocracia, de acuerdo al proyecto de Presupuesto de Egresos 2013 que presentaron ya a los regidores. (Cambio)

#### MILENIO

##### **Crece 5.4% PIB estatal; lidera a 9 entidades**

Con una aportación del 3.4 por ciento, Puebla junto con otras nueve entidades federativas generaron el 64.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional en 2011. (Milenio digital)

#### La Jornada de Oriente

##### **Los atentados vs. el Centro Histórico, denunciados en París ante la Unesco**

La presidente del Comité Puebla del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (Icomos por sus siglas en inglés) en México, Olga Orive, ha denunciado en un cónclave de ese organismo, que se celebra en París, las afectaciones que está sufriendo la zona monumental de la capital estatal debido a los proyectos de infraestructura y remodelación llevados a cabo por el gobierno estatal, con la omisión o complacencia de los niveles municipal y federal. (La Jornada de Oriente)

### TITULARES DIGITALES

#### e-consulta

##### **Demanda el Icomos detener las obras del teleférico en Puebla**

El Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (ICOMOS, por sus siglas en inglés) demandó detener las obras del teleférico en la zona del Centro Histórico de la ciudad de Puebla y manifestó su preocupación por la "destrucción del patrimonio histórico y de la humanidad. (e-consulta)

#### periodicodigital.com.mx

##### **Intentan linchar a presunto violador en Tlacotepec de Juárez**

Habitantes del municipio de Tlacotepec de Benito Juárez, enclavado en la región de Tecamachalco, aseguraron a un sujeto al que acusaron de haber atacado sexualmente a dos menores de edad, motivo por el cual lo golpearon, exhibieron por calles de la demarcación y amagaron con lincharlo. (Periódico digital)

#### Contraojosq

##### **Sector campesino es prioridad para el PRI: Pablo Fernández del Campo**

Al reunirse con representantes de la CNC, el Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, refrendó que para la actual dirigencia

partidista una de las prioridades son los productores agrícolas, toda vez que se trata de un sector que abonó de manera preponderante para que Enrique Peña Nieto asumiera la Presidencia de la República. (Contraparte)



### Al PRI no le preocupa alianza PAN-PRD: Fernández del Campo

Tras rechazar que su llegada a la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) sea una imposición de algún grupo, el dirigente estatal, Pablo Fernández del Campo, aseguró que no le preocupa la posibilidad de una alianza entre el PAN, PRD y otros partidos políticos para la elección de 2013. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



### Destaca México por mala justicia

Los sistemas de justicia criminal y civil de México, así como su capacidad de proporcionar orden y seguridad, están entre los peores del mundo. (Reforma)



### PRI acepta ratificación a mandos policíacos

La bancada priísta en el Senado avaló la modificación de la minuta que asigna responsabilidades de seguridad nacional a la Secretaría de Gobernación, al aceptar que el Congreso ratifique a mandos policíacos. (El Universal)



### Videgaray: "no habrá nuevos impuestos"

Dentro del Paquete Económico 2013 no se contemplan nuevos impuestos y "será de cero el déficit fiscal", afirmó el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso. (Milenio digital)



### El IFE no halla ilícitos en los casos Monex y Soriana

La unidad de fiscalización del Instituto Federal Electoral (IFE) comenzó a desahogar las primeras quejas relacionadas con dos de los asuntos más polémicos por presunto financiamiento ilícito a la campaña del ahora presidente, Enrique Peña Nieto. (La Jornada)



### Congreso de la Unión defenderá déficit cero

El Congreso no moverá el déficit del balance presupuestal que enviará el Ejecutivo como parte del paquete económico, coincidieron los presidentes de las comisiones de Presupuesto y Hacienda, en la Cámara de Diputados y Senadores. (El Economista Digital)



### El gabinete, a trabajar; tiene su primera reunión con EPN

El presidente Enrique Peña analizó ayer con su gabinete el paquete económico que pronto enviará a consideración del Congreso y se habló de los acuerdos del Pacto por México firmado el domingo con PRI, PAN y PRD. (Crónica Digital)



### No habrá nuevos impuestos: Secretaría de Hacienda y Crédito Público

El gobierno federal anunció que no habrá nuevos impuestos para el próximo año. Durante la toma de posesión como titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso informó que descartan la creación de gravámenes en el paquete económico que el Ejecutivo federal propondrá al Congreso de la Unión. Sin embargo, no detalló si habría aumentos en los ya existentes. (Excelsior)

## INFORMACIÓN DEL ALCALDE



### EL SOL DE PUEBLA

- **Identifica Rivera tres fallas del arranque de Peña Nieto**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, lamentó que el presidente de México, Enrique Peña Nieto no precisara si su plan de seguridad incluye la intervención de las fuerzas armadas, la estrategia para incrementar empleos y

que ignorara políticas de fortalecimiento al federalismo. Aunque reconoció la importancia de los cinco ejes de trabajo y las 13 decisiones que anunció el ejecutivo, el edil consideró que las definiciones en materia de seguridad y empleo no pueden esperar mucho tiempo, ya que son de las principales preocupaciones de los mexicanos y también áreas en las que pueden aportar los ayuntamientos. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794084.htm>

### **tolerancia**

#### **INTOLERANCIA**

- **Rivera señala pendientes de Peña Nieto en sus proyectos**

El presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez exhortó al presidente de la República, Enrique Peña Nieto a definir su posición en cuanto a tres temas que le interesa a los alcaldes de México y que quedaron pendientes en su discurso. Recalcó que estos temas tienen que ver con la permanencia de militares en los estados para la lucha contra el crimen organizado, estrategias para generación de empleos así como la relación y apoyos que tendrá a favor de los municipios del país. A unos días de que entrara en funciones el nuevo gobierno federal, el también presidente municipal de Puebla, aseveró que es importante que Peña Nieto defina sus estrategias de trabajo. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103448](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103448)

#### **INTOLERANCIA**

- **Rivera aumentará presupuesto en infraestructura escolar en 2013**

El presidente municipal, Eduardo Rivera anunció un incremento en recursos y equipo de cómputo para infraestructura educativa para el próximo año. Lo anterior, implica que para el 2013 el Ayuntamiento de Puebla prevé beneficiar con la entrega de mil 500 equipos de cómputo a más de 90 escuelas con un monto superior a los 15 millones de pesos, siendo Puebla la primera a nivel nacional que incluye en preescolar y el bachillerato en el programa de Aulas de Medios. Al respecto, el edil capitalino señaló que a más de una año de gestión su administración ha entregado el 82 por ciento de los desayunadores escolares previstos en escuelas del municipio con una inversión cercana a los 11 millones de pesos. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103440](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103440)

### **La Jornada de Oriente**

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Entrega Rivera mobiliario a 70 instituciones educativas por un monto de 1.3 mdp**

El ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SDSPC) entregó este lunes mobiliario a 70 instituciones de educación preescolar, básica y media superior de la capital, con una inversión de 1.3 millones de pesos en beneficio directo de 24 mil alumnos. En el Polideportivo "José María Morelos y Pavón", el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la entrega de los apoyos a las escuelas beneficiadas: 17 preescolares, 29 primarias, nueve secundarias, 14 bachilleratos y un plantel de educación especial, consistente en sillas y mesas para los alumnos y maestros. (Arturo Alfaro)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entrega-rivera-mobiliario-a-70-instituciones-educativas-por-un-monto-de-13-mdp\\_id\\_17217.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entrega-rivera-mobiliario-a-70-instituciones-educativas-por-un-monto-de-13-mdp_id_17217.html)

### **MILENIO**

#### **MILENIO**

- **ANAC buscará establecer agenda común con ERP**

El edil de Puebla y presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez informó que el próximo jueves se reunirá con los dirigentes de las organizaciones de alcaldes del PRI y PRD, a nivel nacional, para establecer la agenda que le propondrán al presidente Enrique Peña Nieto. Aunque explicó que todavía no se tiene una fecha definida para reunirse con el representante del Ejecutivo, se le plantearán las estrategias de apoyo a los municipios, además de que se pondrá atención para que se cumpla con las promesas de campaña, así como en su primer discurso. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c6184e0c2218c38bca55f9e1a7962d4c>



## **E-CONSULTA**

- **Quedaron temas pendientes en el discurso de EPN: Rivera Pérez**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró que tres temas quedaron pendientes en el discurso de Enrique Peña Nieto durante su toma de protesta como presidente de la República: la definición de un programa para generar empleo, el apoyo a los municipios en materia económica y la participación que tendrán las fuerzas armadas en la guerra contra la delincuencia organizada. En entrevista, Rivera Pérez señaló que si bien se ha hablado de la prevención del delito y de un método para pacífico para solucionar la inseguridad, apuntó que entre las 13 propuestas de Peña no se detalló cuál será el papel del Ejército. (Jorge Pérez Soto)

[http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=9188](http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9188)



## **PERIODICO DIGITAL**

- **Rivera Pérez entrega mobiliario a 79 escuelas de diferentes niveles**

Con una inversión superior a los 1.3 millones de pesos, este lunes el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez entregó mobiliario escolar a más de 24 mil estudiantes de 70 planteles escolares del municipio, se trató de 17 preescolares, 29 primarias, nueve secundarias, 14 bachilleratos y una escuela de educación especial. En el acto que se desarrolló en el polideportivo Xonaca, el edil manifestó que la cifra es superior a lo que se entregó en el 2011, donde destacó que hace un año solo se apoyó a 35 escuelas; en esta ocasión se entregaron sillas, pizarrones, mesas y archiveros nuevos. (Abraham Espinosa)

<http://periodicodigital.com.mx/>



## **PUEBLA ONLINE**

- **Eduardo Rivera entregó mobiliario a 70 escuelas de Puebla**

Con una inversión superior a 1.3 millones de pesos, el Ayuntamiento de Puebla a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SDSPC), benefició a 70 instituciones educativas y más de 24 mil alumnos con mobiliario escolar consistente en sillas y mesas para alumnos y maestros, además de pizarrones y archiveros. En el Polideportivo "José María Morelos y Pavón", el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la entrega de los apoyos a las escuelas beneficiadas: 17 preescolares, 29 primarias, 9 secundarias, 14 bachilleratos y 1 plantel de educación especial. (Puebla On Line)

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=33692:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-mobiliario-a-70-escuelas-de-puebla&Itemid=125](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33692:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-mobiliario-a-70-escuelas-de-puebla&Itemid=125)

## **RETO** diario

### **RETO DIARIO**

- **Municipio recuperará elementos policiacos con graduados de Academia: Rivera**

El número de elementos policiacos en el municipio no está en decremento, aseguró el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, al señalar que el ayuntamiento recuperará en el transcurso de la presente administración a uniformados que regresaron al mando del gobierno del estado de Puebla a principios del año en curso. Tras el regreso de 224 uniformados al gobierno del estado, después de estar comisionados al ayuntamiento de Puebla, Rivera Pérez, mencionó que recuperará la cantidad de policías mediante la Academia de Seguridad Pública. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Municipio-recuperara-elementos-policiacos-con-graduados-de-Academia:-Rivera&id=38981>

### **RETO DIARIO**

- **Ayuntamiento entrega mobiliario a 70 escuelas**

Con una inversión de más de 1 millón de pesos, el ayuntamiento de Puebla, presidido por Eduardo Rivera Pérez, entregó mobiliario escolar a 70 instituciones educativas en el municipio. En el acto, el alcalde capitalino, informó que esta entrega beneficiará a 24,388 alumnos de 17 preescolares, 29 primarias, nueve secundarias, 14 bachilleratos y una escuela de educación especial. Entre el mobiliario escolar entregado, destacan sillas para preescolar con paletas, pizarrones, sillas para maestro, mesas y archiveros. Del mismo modo, Rivera Pérez, mencionó que el presente año se duplicó el número de escuelas beneficiadas en comparación con 2011: "El año pasado se beneficiaron 35 planteles, con una inversión de 750 mil pesos", destacó el edil. (Dulce Gómez)  
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=38966>



### NG PUEBLA

- **Eduardo Rivera entrega mobiliario a 70 escuelas**

En beneficio de más de 24 mil estudiantes, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, dotó de mobiliario escolar a 70 planteles de la capital, para el cual se ejercieron 1.3 millones de pesos, cifra que dijo es muy superior a la ejercida en el año de 2011 y sólo se apoyaron a 35 planteles. El edil detalló que se entregaron a 17 preescolares, 29 primarias, nueve secundarias, 14 bachilleratos y una escuela de educación especial, las cuales ahora podrán contar con sillas, pizarrones, mesas y archiveros nuevos. (Evangelina Rosales Gasca)  
<http://www.ngpuebla.com/puebla/44834eduardo-rivera-entrega-mobiliario-70-escuelas#.UL35n-SORJE>

### NG PUEBLA

- **La capital sin carencia de policías, habrá más: Rivera**

Eduardo Rivera Pérez, edil de Puebla, negó que existiera un déficit en la cantidad de elementos de seguridad de la corporación, al decir que el gobierno municipal continuará con la recuperación del número de policías que se transfirieron para desempeñar sus labores en el gobierno del estado. Y es que explicó que los uniformados que servían a la policía estatal también participaban en el municipio, por lo que dijo que se resumiría en que se cuenta con el mismo número para ambos gobiernos, situación que elimina la posibilidad de que haya un decremento. (Evangelina Rosales Gasca)  
<http://www.ngpuebla.com/puebla/44879la-capital-sin-carencia-de-polic%C3%ADas-habr%C3%A1-m%C3%A1s-rivera#.UL35MuSZSVM>

### NG PUEBLA

- **Necesaria, definición del rol de fuerzas armadas con EPN: Edil**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró fundamental que Enrique Peña Nieto, presidente de México, defina si las Fuerzas Armadas serán parte de su equipo para combatir el crimen organizado, al tiempo de dejarle el beneficio de la duda sobre el cumplimiento de los cinco ejes estratégicos y las 13 acciones que anunció durante su toma de protesta. "Es importante saber esa definición y es de interés también de quienes somos gobiernos municipales si estaremos contando con ellos", expresó. (Redacción)  
<http://www.ngpuebla.com/puebla/44871necesaria-definici%C3%B3n-del-rol-de-fuerzas-armadas-con-epn-edil#.UL341uSZSVM>

## INFORMACIÓN DEL GABINETE



### EL SOL DE PUEBLA

- **Denunciará SSPTM a grafiteros inconformes con Peña Nieto**

Una veintena de jóvenes que en medio de manifestaciones por la protesta de Enrique Peña Nieto como presidente de México, "grafitearon" cinco inmuebles, entre ellos el Palacio Municipal, enfrentarán denuncias por daño en propiedad privada, que interpondrá la SSPTM, reveló su titular, Amadeo Lara Terrón. El funcionario explicó que cuentan con evidencias de los responsables no sólo de las pintas sino del grupo que estuvo involucrado en la comisión de esta falta administrativa y delito conforme a la reglamentación y leyes vigentes. (Belén Cancino)  
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794164.htm>

## **EL SOL DE PUEBLA**

- **Ayuntamiento de Puebla ha contratado a 195 nuevos policías**

Apenas 195 de los 400 nuevos policías que el alcalde Eduardo Rivera Pérez se propuso como meta contratar este año para compensar la salida de 454 elementos estatales de la Policía Municipal, se integrarán a la corporación al concluir el 2012, reconoció el secretario de SSPTM, Amadeo Lara Terrón. De hecho comentó que de los 195, sólo 156 ya son policías formalmente, pues 39 aún no concluyen el Curso de Formación Inicial, sino hasta en próximos días y porque además, su graduación está programada para el 7 de enero de 2013, "que es cuando son juramentados", aclaró. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794111.htm>

## **Síntesis**

### **SINTESIS**

- **Regularán circulación de transporte público y particular en boulevard Hermanos Serdán**

Como parte de los cambios que lleva a cabo tránsito municipal en la circulación vehicular, derivado de las obras de pavimentación de concreto hidráulico en el boulevard Hermanos Serdán, desde la primera semana de enero quedará prohibida la circulación de transporte público masivo como micros y combis en los carriles centrales así como estacionarse en las laterales, tanto derecha como izquierda, del boulevard. Lo anterior lo informó el titular de la SSPTM, Amadeo Lara Terrón, al tiempo de indicar que a partir del 14 de diciembre, fecha en que estará terminada la obra y se abrirá en su totalidad a la circulación, se iniciará con una campaña de concientización e información tanto para los usuarios del servicio público como para los prestadores del mismo. (Irene Díaz)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

## **Intolerancia**

### **INTOLERANCIA**

- **Comerciantes de Analco son reubicados sin aviso**

Comerciantes de temporada navideña del Barrio de Analco se inconformaron porque de último minuto fueron retirados casi a la fuerza por autoridades municipales que a través de un operativo realizado la noche del domingo. Fueron más de 100 los comerciantes que fueron reubicados a la explanada del CENCH bajo el argumento de que en la zona de Analco el ayuntamiento iniciará obras para construir un gimnasio al aire libre y unas canchas deportivas. La protesta de los artesanos y quienes venden arbolitos de navidad, musgo y adornos navideños radica en el hecho de que de último momento fueron retirados del lugar y trasladados a un sitio que no cuenta con baños cercanos, servicio de energía eléctrica, que tuvieron que recortar espacios y que ahora tendrán que iniciar prácticamente de cero. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103447](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103447)

### **INTOLERANCIA**

- **Modificarán las laterales del Blvd Hermanos Serdán**

El boulevard Hermanos Serdán será la segunda vialidad importante que sus calles laterales serán convertidas en carriles de confinamiento exclusivo para la circulación de unidades de transporte público. Lo anterior debido a que circulan por el lugar alrededor de 900 vehículos por hora así como un número importante de transportistas. Además, en esta vialidad también se prohibirá el estacionamiento en extrema derecha a vehículos particulares para liberar la circulación. Al respecto, el secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón aseveró que estas medidas se tomaron después de realizar un diagnóstico vehicular que arrojó la necesidad de mantener la vialidad central del bulevar Hermanos Serdán sin la circulación de transporte público, por lo que sólo lo podrán hacer los particulares. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103436](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103436)

## **CAMBIO**

### **CAMBIO**

- **Laterales de bulevares no tendrán concreto hidráulico**

Las laterales de los bulevares 5 de Mayo y Hermanos Serdán no serán modernizadas con concreto hidráulico pues no presentan mayor carga vehicular y su pavimento se mantiene en buen estado, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. Aunque el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, anunció en semanas anteriores que serían intervenidas dichas vías paralelas a los carriles centrales. La mañana de ayer, el titular de la SDUOP explicó que de acuerdo a estudios de las autoridades estatales y municipales, se determinó que se mantendrán con asfalto. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/ciudad/ciu-041212-ger-laterales-de-bulevares-no-tendr-n-concreto-hidr-ulico.php>

## **La Jornada de Oriente**

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Iniciará Ayuntamiento denuncias contra #YoSoy132 por pintas en inmuebles históricos**

El ayuntamiento de Puebla iniciará 20 denuncias contra las personas que dañaron con pintas y graffittis varios inmuebles del Centro Histórico durante la manifestación del pasado sábado –encabezada por el movimiento #YoSoy132 Puebla y el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)– en contra de la instalación del gobierno federal de Enrique Peña. Entre los inmuebles afectados por los jóvenes manifestantes destaca el Palacio Municipal, el cual sufrió de pintas en una de sus paredes frontales, además de los edificios instalados en la calle Reforma entre la 11 Sur y la calle 5 de Mayo. (Arturo Alfaro)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/iniciara-ayuntamiento-denuncias-contra-yosoy132-por-pintas-en-inmuebles-historicos-\\_id\\_17214.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/iniciara-ayuntamiento-denuncias-contra-yosoy132-por-pintas-en-inmuebles-historicos-_id_17214.html)



### **E-CONSULTA**

- **Denunciarán a 20 personas por hacer graffitis en el Centro Histórico**

Al menos 20 denuncias presentará la administración municipal en contra de las personas que graffitearon inmuebles del Centro Histórico durante la manifestación anti-peña de este sábado. En total fueron afectados cinco edificios del primer cuadro de la ciudad, ubicados en la calle Reforma entre el Paseo Bravo y el zócalo, de los cuales destaca el propio Palacio Municipal, lamentó el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón. Esta acción está tipificada como daño al patrimonio cultural, y tiene como pena máxima cinco años de prisión, aunque corresponderá a las autoridades ministeriales poner los castigos correspondientes. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/denunciaran-a-20-personas-por-hacer-graffitis-en-el-centro-historico>

### **E-CONSULTA**

- **Detectan 8 puntos donde ciudadanos dañaron obras de pavimentación**

En tres meses que llevan las obras de pavimentación de los bulevares 5 de Mayo y Hermanos Serdán se han encontrado ocho puntos en los que los ciudadanos, por descuido, dañaron el concreto hidráulico. Cinco de estos casos corresponden a pisadas de personas que caminaron sobre la mezcla fresca, mientras que los tres restantes fueron provocados por conductores que metieron sus vehículos en los carriles en donde recién se había extendido el concreto. En este sentido, el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, detalló que solamente estos tres últimos casos serán sancionados, pues no se ha identificado a los peatones que caminaron sobre el concreto fresco. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/detectan-ocho-puntos-donde-los-ciudadanos-danaron-obras-de-pavimentacion>

### **E-CONSULTA**

- **Siguen diálogo para mantener agentes estatales en la Comuna**

Aún continúa la negociación entre el ayuntamiento y el gobierno, para que 227 agentes estatales se mantengan comisionados en la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) por lo menos un año más, toda vez que los elementos capacitados en la Academia de Policía Municipal no ha logrado resarcir las bajas. Así lo dio a conocer el titular de la Ssptm, Amadeo Lara Terrón, quien señaló que el diálogo sobre el tema lo encabeza el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, con el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas; por lo que él y el secretario de Seguridad del estado, Ardelio Vargas Fosado, quedan al margen de la negociación. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/siguen-las-negociaciones-para-mantener-agentes-estatales-en-el-ayuntamiento>



### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Lateral del Blvd Hermanos Serdán será confinada al transporte Público**

Las laterales del bulevar Hermanos Serdán, serán convertidas en carriles de confinamiento exclusivo para la circulación de unidades de transporte público, debido a que circulan por el lugar alrededor de 900 vehículos por hora, así como un número importante de transportistas. De igual manera, en esta vialidad se prohibirá el estacionamiento en extrema derecha a vehículos particulares para liberar la circulación. Al respecto, el secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón, señaló que estas medidas se tomaron en cuenta después de realizar un diagnóstico vehicular que arrojó la necesidad de mantener la vialidad central del bulevar Hermanos Serdán sin la circulación de transporte público. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Continúan los trabajos de concreto hidráulico en la capital poblana**

Los titulares de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez y Amadeo Lara Terrón, respectivamente, informaron los avances que registra la modernización de los bulevares Hermanos Serdán y 5 de Mayo. Felipe Velázquez Gutiérrez informó que la intervención con concreto hidráulico del bulevar 5 de mayo presenta un avance del 65 por ciento y se encuentra abierta la circulación de la 2 norte a la 31 oriente; con respecto al tramo de la 43 oriente al bulevar Valsequillo, los cruces de la 2 sur y 16 de septiembre están siendo intervenidos por lo que se recomienda usar vías alternas. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

## RETO diario

### RETO DIARIO

- **IMD entrega más de un millón 420 mil pesos a los 110 promotores deportivos del municipio de Puebla**

A fin de reconocer todo el trabajo realizado en este año, la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte a través del Instituto Municipal del Deporte entrega recursos por más de un millón 420 mil pesos a los 110 promotores deportivos que llevan a cabo sus actividades en el Municipio de Puebla y que llevan el deporte a miles de poblanos con el afán de contribuir a una mejor calidad de vida. "Quise venir con ustedes a entregar personalmente lo que se ganaron trabajando desde principio de año, este compromiso que tiene el Ayuntamiento de Puebla con ustedes es el mismo que el año pasado y seguirá siendo el mismo el año que viene, es importante que lo sepan que así como ustedes han estado al pie del cañón en todas las actividades, nosotros lo estamos", indicó durante su mensaje la Directora General del Instituto Municipal del Deporte, Ximena Mata Zenteno. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IMD-entrega-mas-de-un-millon-420-mil-pesos-a-los-110-promotores-deportivos-del-municipio-de-Puebla&id=38985>

### RETO DIARIO

- **SSPTM tiene identificados a quienes dañaron al Palacio Municipal**

Cinco años en prisión podrían pasar los culpables de dañar el inmobiliario urbano el sábado 1 de diciembre, tras la manifestación del movimiento #YoSoy132 y miembros del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), debido a la toma de protesta de Enrique Peña Nieto, como presidente de México, aseguró, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. El encargado de la seguridad en el municipio, explicó que al menos cinco edificios, entre ellos, el Palacio Municipal, fueron dañados por los protestantes el pasado sábado, durante la manifestación contra Peña Nieto, realizada desde el Paseo Bravo, hasta el zócalo de la ciudad. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=38970>



### NG PUEBLA

- **Continúan los trabajos de concreto hidráulico en la capital poblana**

Los titulares de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez y Amadeo Lara Terrón, respectivamente, informaron los avances que registra la modernización de los bulevares Hermanos Serdán y 5 de Mayo. Felipe Velázquez Gutiérrez informó que la intervención con concreto hidráulico del bulevar 5 de mayo presenta un avance del 65 por ciento y se encuentra abierta la circulación de la 2 norte a la 31 oriente; con respecto al tramo de la 43 oriente al bulevar Valsequillo, los cruces de la 2 sur y 16 de septiembre están siendo intervenidos por lo que se recomienda usar vías alternas. (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/44854contin%C3%BAan-los-trabajos-de-concreto-hidr%C3%A1ulico-en-la-capital-poblana#.UL358-SORJE>

### NG PUEBLA

- **Prohíben estacionarse en el Hnos. Serdán y San Felipe**

Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, informó que a partir del 6 de enero del año entrante quedará prohibido el estacionamiento en extrema derecha e izquierda del bulevar Hermanos Serdán, así como el tránsito en el carril central para el transporte público. Y es que señaló que luego de hacer pruebas de este tipo en el bulevar San Felipe se tomó la decisión de realizarlo en esta vialidad, la cual dijo que se terminará para el 14 de diciembre. En este sentido comentó que les darán un mes a los automovilistas para que se enteren de esta nueva disposición. (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/44820proh%C3%ADben-estacionarse-en-el-hnos-serd%C3%A1n-y-san-felipe#.UL36IuSORJE>

## INFORMACION PUEBLA CIUDAD

### Síntesis

#### SINTESIS

- **Buscan concientizar a la sociedad sobre el cuidado del agua**

El Parlamento Mundial de la Juventud por el Agua, en la región de Puebla y Tlaxcala, lanzó una convocatoria con el objetivo de dar a conocer las perspectivas artísticas de los jóvenes en asuntos sociales relacionados con este líquido. La convocatoria está dirigida a la comunidad estudiantil, a jóvenes que trabajan en organizaciones de la sociedad civil, clubes y jóvenes profesionistas, señaló Antonio Aldahir, miembro de Acción Agua. Podrán participar de forma individual -añadió- todas y todos los jóvenes entre 15 y 29 años residentes en las ciudades de Puebla y Tlaxcala con fotografías propias e inéditas, las cuales deberán contener un mensaje sobre el uso cotidiano del agua, para crear conciencia y sensibilizar a la población sobre la importancia y el cuidado del agua en la sociedad. (Joaquín Ríos Martínez)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

#### SINTESIS

- **Agrupaciones civiles hacen llamado para rehabilitar el Periférico Ecológico**

Debido a que el Periférico Ecológico es una de las vialidades más complejas del estado donde se registra una cantidad importante de accidentes, la Barra Angelopolitana de Abogados, presidida por Vanessa Barahona, hizo el llamado para que se lleve a cabo de inmediato la rehabilitación general de dicha obra, pues recordó que uno de los compromisos de campaña del presidente constitucional, Enrique Peña Nieto, fue modernizar la vialidad mencionada. En este sentido la presidenta de la Barra Angelopolitana de Abogados, destacó que ahora que Peña Nieto ya está en el cargo debe cumplir con sus compromisos. (Esther Sánchez)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

### Intolerancia

#### INTOLERANCIA

- **Crean movimiento "Periférico Seguro"**

Diariamente entre 15 y 20 accidentes automovilísticos se registran en el Periférico Ecológico por deficiencias en su construcción, también hace falta mantenimiento integral, señalética, modificaciones viales, mejoramiento de pavimentos y áreas verdes. Es por ello, que asociaciones civiles y fundaciones exigieron tanto al gobierno del estado como al federal con la nueva administración de Enrique Peña Nieto la rehabilitación integral del Anillo Periférico, toda vez que dicha vialidad ocupa el primer lugar a nivel estado como la arteria vial más peligrosa, seguida de la autopista México -Orizaba, Recta Cholula, Vía Atlxcáyotl y bulevar Forjadores; así lo dio a conocer la presidenta de la Fundación Barra Angelopolitana de Abogadas, Vanesa Baraona. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103437](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103437)

### MILENIO

#### MILENIO

- **Pide Ardelio Vargas tener confianza en las instituciones de seguridad**

A unas horas de que vecinos de Tlacopetepec de Benito Juárez pretendieron linchar a un presunto agresor sexual de dos menores de edad, el secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado exhortó a la sociedad poblana a no tratar de "hacerse justicia por su propia mano", ya que pueden ser detenidos o aprehendidos. Al sostener que los elementos a su cargo rescataron sano y salvo al presunto violador ante el temor de que la población lo asesinará, Vargas Fosado, subrayó que el hombre fue entregado a la Procuraduría General de Justicia, institución que se encargará de definir la situación jurídica del presunto agresor. (Violeta García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c6184e0c2218c38bca55f9e1a795aac5>

### e-consulta

#### E-CONSULTA

- **Colaboran Puebla y Oaxaca en áreas de seguridad**

Con el objetivo de disminuir los índices delictivos en la zona colindante con el estado de Oaxaca, establecer esquemas de Coordinación Operativa y Estratégica y obtener mayor capacidad de respuesta para la ciudadanía, la SGG, a través del Centro de Control, Comando, Comunicaciones y Cómputo (C4), realizó una reunión entre los titulares de ambas entidades. La implementación de estas acciones permitirá potencializar los esfuerzos de las autoridades de Puebla y Oaxaca para garantizar la seguridad de la ciudadanía en delitos como robo de vehículos, asaltos, presencia de grupos armados y emergencias derivadas de accidentes. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/emprenden-puebla-y-oaxaca-tareas-de-colaboracion-en-areas-de-seguridad>

**PERIODICO DIGITAL**

- **Sergio Almaguer supervisa obras en el estadio Cuauhtémoc**

De cara a lo que será el Premundial Sub 20, el director técnico de la Selección Mexicana de dicha categoría, Sergio Almaguer, visitó las instalaciones del estadio Cuauhtémoc, para supervisar los avances en las obras de remodelación. Y es que los tricolores jugarán en tal inmueble todos sus partidos, donde quedaron instalados en el Grupo D, junto a El Salvador y Curazao, en busca de uno de los cuatro boletos rumbo al Mundial de la especialidad a celebrarse en Turquía. (Ernesto Romero)

<http://periodicodigital.com.mx/>



**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Pobladores de Tlaxcalancingo clausuran temporalmente obras del Metrobús**

Pobladores de la comunidad náhuatl de San Bernardino Tlaxcalancingo, pararon de forma indefinida la construcción del Metrobús, exactamente en el cruce de la carretera estatal a Atlixco, por acusar que las obras han causado severos daños en sus terrenos. Esta mañana, un grupo de pobladores bloquearon la avenida, y acusaron que otro de los inmuebles históricos que han resultado dañados por estos trabajos es la católica de la localidad. La clausura indefinida a las obras las encabezó Miriam Vargas, integrante del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua. (Isaac Jiménez Pérez)

[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/47544](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47544)

**TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**



**Javier López Díaz**

**Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- Profesionistas deducían 10 accidentes diarios en el periférico ecológico pide su pronta rehabilitación.
- El presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez entrega equipo de cómputo a 90 escuelas.
- Los laterales del boulevard hermanos sedan serán exclusivos del transporte publico, se dijo ayer y se anuncio que el 15 de diciembre se reabre la circulación el boulevard 5 de mayo.



**Fernando Canales**

**Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- La secretaria de Desarrollo Urbano Municipal ha aplicado por lo menos cuatro sanciones contra ciudadanos que dañaron las obras que se ejecutan en la capital y vienen más por lo menos 20 denuncias promoverá la SSPYTM contra quienes resulten responsables por daños ocasionados a algunos inmuebles, incluidos el palacio municipal, estamos hablando de la manifestación del sábado 1º de diciembre por la protesta en Puebla contra la llegada de EPN a la presidencia.



**Carlos Martín Huerta**

**Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Hace un rato que venía sobre Vía Atlixcáyotl, abajo del puente de Angelópolis, has de cuenta que un sarape, envuelto en taco, allí esta tirado abajo y tu pasas y dice hay Dios mío que es esto, pero no se que

sea, tampoco me detuve a revisar, pero allí esta hace 20 minutos que pasé allí estaba, no se que sea pero es un sarape, no se que enredaba, espero no tener noticias tristes más adelante, una situación de estas aquí en la capital.

- Por otra parte la viuda del policía asesinado en el Banamex, el fin de semana allá en Las Ánimas, encaró al secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, interrumpiendo la rueda de prensa para exigir justicia, pago de seguro y prestaciones a las que tenía derecho su esposo tras 20 años de servicio en el estado de Puebla, 20 años sirviendo al estado como policía y pues no hay nada para él.
- En cuanto a los bancos piden a los clientes extremar la medidas de seguridad, que salgan con otra persona, sean cuidadosos a la hora de mover el dinero, en fin es lo que están recomendando.
- La Cámara de Comercio prepara a sus socios en la prevención del delito, también ya se tienen que capacitar al personal de las tiendas de las fábricas, de los establecimientos, para saber que hacer en caso de una situación mayor.
- Con el propósito de disminuir los índices delictivos en la zona colindante con la zona del estado de Oaxaca, establecer esquemas de coordinación operativa y estrategias para potencializar el trabajo conjunto, así como obtener mayor capacidad de respuesta para la ciudadanía, en esto trabajan.
- También el centro de Control de mando de la Procuraduría opera el C-4 realizó reuniones entre los titulares de las entidades colindantes para tener todavía un mayor control de la situación.
- Sobre los bulevares estarán al 100% en dos semanas, antes de la navidad estarán al 100%. En el bulevar Hermanos Serdán ya no circulará el transporte público sobre los carriles centrales, solo por laterales, el 5 de mayo también estará abiertas y terminadas, esa es la idea.
- Dañan el concreto de estas nuevas vialidades, hay quien se pasa con su coche porque no respetan, son unos hijos de su, y dejan marcadas las huellas de sus vehículos en el nuevo concreto, hay quien pone sus manos, otros sus leyendas escritas para toda la vida.
- En el periférico 20 accidentes por día, esta cifra es muy alta por eso demandan al gobierno del estado para que ya intervenga esta vialidad, hay una intención de hacerlo pero para esto se requiere que autoricen el presupuesto, vamos a ver si el próximo año se concrete.
- El crecimiento del PIB en Puebla es del 5.4% del 2007 al 2012 muy por arriba de la media nacional, afortunadamente esto es una buena noticia.

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez pidió al presidente de la República, Enrique Peña Nieto definir con claridad la estrategia que se utilizará en el combate contra la delincuencia, así como los compromisos para la generación de empleo y el fortalecimiento de los municipios.
- Luego de los disturbios y daños que se generaron el pasado fin de semana en las marchas y protestas realizadas por la toma de posesión de Enrique Peña Nieto como presidente de la República, la Secretaría de Seguridad Pública Municipal reveló que procederá de manera penal en contra de al menos 20 personas que fueron detectadas en las cámaras de vídeo vigilancia efectuando daños al mobiliario urbano, informó Amadeo Lara Terrón titular de la SSPyTM.
- El presidente del Consejo Coordinador Empresarial en Puebla, Francisco Rodríguez, propuso a las autoridades estatales y municipales continuar con la aplicación de las pruebas de confianza a los elementos que integran las corporaciones policiacas.
- El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que sostuvo pláticas con los titulares del gabinete federal para dar seguimiento a los principales proyectos que se tienen en Puebla, como la realización del Tianguis Turístico en marzo de 2013. Adelantó que esta podría ser la primera fecha en que el presidente Peña Nieto visite la entidad y agregó que para esas fechas también se prevé la llegada de Ildefonso Guajardo Villarreal, secretario de Economía para la colocación de la primera piedra de la empresa AUDI, en San José Chiapa.
- La Secretaría de Obra Pública del Municipio de Puebla descartó que haya sido requerida, para efectuar un peritaje sobre las viviendas que resultaron dañadas por las obras de construcción de la RUTA informó el titular de la dependencia Felipe Velázquez quien acotó que se encuentran en la expectativa de poder colaborar si así se requiere.
- Ante los problemas que presenta el Periférico Ecológico, diversas instituciones de Puebla, entre ellas Actívate por Puebla, Parlamento de Mujeres Mexicanas A.C y la Fundación Lupus A.C, presentaron el proyecto 'Periférico Seguro Puebla'.



**Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla**

- Surgió un nuevo movimiento social para exigir la rehabilitación total del periférico ecológico, cuenta con el apoyo de varias agrupaciones sociales.
- Después que Raymundo fue atropellado la unidad 29 ruta 50, los dueños de la misma solo le dan largas y se niegan a cubrir la pensión del joven.
- Habitantes de pueblos indígenas como San Juan Atzingo comunidad de San Gabriel Chilac que por años han padecido pobreza y marginación esperan una mejor calidad de vida con el Gobierno Federal
- En mercados y locales ya se vende la vestimenta tradicional para niños a quienes acuden para visitar a la virgen de Guadalupe en su día.



**Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7**

- Asesinan a una mujer de 22 años en la colonia Maravillas, era originaria de Guanajuato, pero estudiaba aquí en Puebla, más adelante tendremos la historia completa.
- Continúan los cierres viales por la colocación de concreto hidráulico en el bulevar Hermanos Serdán, de la calle 37 norte a la 10 poniente, sólo hay paso sobre las laterales.

## INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Puebla, entre las entidades que más aportaron al PIB nacional en 2011**

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que Puebla está entre los 10 estados que más aportaron al producto Interno Bruto Nacional en el año 2011. En los resultados del "Producto Interno Bruto por Entidad Federativa 2007-2011" informó este día que el Distrito Federal, Estado de México, Nuevo León, Jalisco, Campeche, Veracruz, Tabasco, Guanajuato, Puebla y Coahuila generaron el 64.8 por ciento del PIB nacional. En el reporte también indicó que Jalisco, Michoacán, Veracruz, Chihuahua, Sinaloa, Sonora, Guanajuato, Chiapas, Puebla, México, Tamaulipas y Durango, destacaron al agregar el 69.3 por ciento del PIB. (Iván Tirzo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794080.htm>

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Limita Congreso participación de ONG's en elección de consejero de la CAIP**

La organización Actívate por Puebla (AxP) a través de su Nodo de Transparencia consideró limitada la participación de las organizaciones civiles durante las comparecencias de los nueve candidatos para ocupar la vacante que dejará el comisionado de Acceso a la Información Pública (CAIP), Samuel Rangel Rodríguez. En rueda de prensa, Roberto Alonso, integrante del Nodo, aseguró que el acuerdo firmado entre la Junta de Gobierno y Coordinación Política y la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Congreso del Estado para permitir la presencia mañana de 10 integrantes de instituciones de educación superior y organismos civiles, es pobre. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794167.htm>

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Aplazan discusión de nueva modificación a la Ley Mondragón**

La Comisión de Gobernación aplazó la discusión sobre la reforma al artículo tercero de la Constitución Local que establece el inicio del proceso electoral en febrero hasta después que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resuelva la Acción de Inconstitucionalidad que promovió la dirigencia nacional del PAN en contra de la reforma del pasado 3 de septiembre. Con la ausencia de uno de los proponentes, Gerardo Mejía Ramírez, los

integrantes de la Comisión determinaron que discutir en este momento la reforma complica el tema de la anticonstitucionalidad de las adecuaciones al Código de Instituciones y Procesos Electorales (CIPEP), mejor conocidas como Ley Mondragón. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794081.htm>

#### **EL SOL DE PUEBLA**

- **Pone Moreno Valle en operación el Hospital Integral de Cuyoaco**

El Gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el Hospital Integral de Cuyoaco que se rehabilitó con una inversión de 17 millones 913 mil pesos. Moreno Valle manifestó que su administración trabaja en el mejoramiento de la infraestructura hospitalaria de la entidad para elevar la calidad del servicio de los derechohabientes poblanos. Resaltó que uno de sus compromisos, como en el caso de este hospital es elevar el número de médicos y enfermeras, el cual aumentó 36 por ciento. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794252.htm>

#### **EL SOL DE PUEBLA**

- **Preparan reforma a la Ley de Fiscalización Superior**

La Comisión Inspectoradora de la Auditoría Superior del Estado (ASE) prepara una reforma a la Ley de Fiscalización Superior en la que se establecen nuevas atribuciones al organismo como la baja de bienes muebles cuando no resulten útiles, así como el traslado de archivo y documentales a su resguardo. Mario Riestra Piña, presidente de la Comisión, adelantó que la propuesta de ley contemplará una reforma a 103 de los 130 artículos de este ordenamiento, por lo que calificó la medida como integral. Estimó que la propuesta se presentará durante la próxima semana debido a que lleva un avance significativo. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2794103.htm>

## **Síntesis**

#### **SINTESIS**

- **Atestigua RMV 18ª firma de Agricultura por Contrato**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, firmó, como testigo de honor, el convenio número 18 de Agricultura por Contrato y entregó 34 mototractores. En esta ocasión, Impulsora Agrícola y productores de cebada maltera suscribieron un acuerdo para comercializar 20 mil toneladas del producto a un precio por tonelada de 4 mil 270 pesos. Moreno Valle subrayó que con este esquema, se ha puesto fin a los abusos y excesivas ganancias que obtenían coyotes e intermediarios al comprar baratas las cosechas y luego venderlas a precios elevados. (Redacción)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

#### **SINTESIS**

- **Delegación IMSS subió al lugar 11 en prestación de servicios médicos**

En el 2011, la delegación del IMSS cayó hasta el último lugar nacional en la evaluación delegacional, que califica la prestación de servicios médicos, los programas, la coordinación epidemiológica, salud en el trabajo, coordinación de áreas médicas, educación en salud e investigación. Sin embargo, en el cierre de ciclo sexenal, la delegación local IMSS subió al sitio 11 a nivel nacional. En rueda de prensa, el delegado del IMSS, Francisco Fraile García, y la jefa de Prestaciones Médicas de la delegación local, Martha Leticia Valdez, precisaron que en 2009, la delegación ocupó el lugar 24 entre las 32 entidades federativas y las delegaciones de Distrito Federal, Estado de México y Veracruz. (Verónica de la Luz)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

#### **SINTESIS**

- **Entrega RMV hospital Integra en Cuyoaco**

El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el Hospital Integral de Cuyoaco que se rehabilitó con una inversión de 17 millones 913 mil pesos. Moreno Valle manifestó que su administración trabaja en el mejoramiento de la infraestructura hospitalaria de la entidad para elevar la calidad del servicio de los derechohabientes poblanos. Resaltó que uno de sus compromisos, como en el caso de este hospital es elevar el número de médicos y enfermeras, el cual aumentó 36 por ciento. (Redacción)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

## **SINTESIS**

- **Puebla entre las cuatro entidades con más partos atendidos por parteras tradicionales**

De acuerdo a la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición (Ensanut) 2012, Puebla se encuentra entre las cuatro entidades con menores porcentajes de mujeres que fueron atendidas en sus partos por personal de salud, en los últimos cinco años. Esto, a diferencia de Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Coahuila, Distrito Federal, Estado de México, Michoacán, Nuevo León, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Zacatecas, donde el 100 por ciento de los partos sí han sido atendidos por personal experto en el área de la salud y no por parteras tradicionales. (Verónica de la Luz)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

## **SINTESIS**

- **Avala Fraile 'Pacto por México' y 'Cruzada contra el hambre'**

Ya con nuevo jefe en el Ejecutivo federal, el delegado del IMSS, Francisco Fraile García, avaló la cruzada nacional contra el hambre anunciada por el presidente Enrique Peña Nieto y también vio con beneplácito el acuerdo nacional signado entre los partidos, los mandatarios estatales y el gobierno de México. Después de un breve informe del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el también consejero vitalicio del PAN, opinó que la cruzada contra el hambre es una estrategia inteligente que busca reducir los niveles de pobreza en el país, además de generar unidad entre el pueblo mexicano. (Verónica de la Luz)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

## **SINTESIS**

- **Destaca Díaz Cid acuerdo pluripartidista de mejoras**

Para el analista político de la Upaep, Manuel Díaz Cid, el pacto firmado por el presidente de México, Enrique Peña Nieto, y los Partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Revolucionario Institucional para trabajar en reformas, es un buen intento para transformar al país. En rueda de prensa, el politólogo precisó que este acuerdo era indispensable, no obstante, resaltó que ojalá no se quede en un escenario protocolario y realmente se ejecuten dichas acciones. De igual forma, Díaz Cid, afirmó que la toma de protesta de Enrique Peña Nieto, se dio en un escenario mucho mejor que cuando llegó al poder Felipe Calderón Hinojosa, y menos mal que en el periodo de Vicente Fox. (Abel Cuapa)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)



## **INTOLERANCIA**

- **Que elecciones no afecten el quehacer académico de la UAP**

En el marco de la firma de convenio con la Universidad de Camagüey, Cuba, el secretario general de la Universidad Autónoma de Puebla, Alfonso Esparza Ortiz, afirmó que la institución se mantendrá al margen de los procesos electorales que vivirá el Estado de Puebla el próximo año, aunque agregó que el CISO de la institución, seguramente aplicará estudios de opinión y encuestas, pero solamente intervendrán si así lo solicita el organismo electoral poblano. En ese contexto, el funcionario de la máxima casa de estudios del Estado de Puebla, afirmó que la postura de la universidad estatal, será de total respeto de los comicios del próximo año. (Samuel Vera)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103449](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103449)

## **INTOLERANCIA**

- **En México se crean condiciones para dismantelar feudo del SNTE**

Con el nuevo gobierno mexicano, en el país se están creando las condiciones y poniendo los elementos para dismantelar los viejos feudos que todavía prevalecen en el país, así lo aseguró el analista político de la UPAEP, Manuel Díaz Cid, quien afirmó que el problema con los poderes facciosos en el México, es que no se pueden desaparecer, "por eso es importante que el gobierno mantenga su distancia". Poderes fácticos como el SNTE, agregó el académicos de esa casa de estudios, se mantendrán en la vida pública del país, porque tienen presencia y fuerza, pero lo mejor que puede hacer el presidente de la república, Enrique Peña Nieto, es deslindares y lidiar con ellos. (Samuel Vera)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103439](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103439)

### INTOLERANCIA

- **Si hay posibilidad de alianza**

El presidente estatal del Partido de la Revolución Democrática, Eric Cotoñeto Carmona advirtió que quien determina si hay o no alianzas será el Congreso Nacional el que decida si hay o no alianza con otros partidos. Entrevistado al reincorporarse al trabajo legislativo el legislador insistió en que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) no puede ser el partido del miedo y debe estar abierto a los acuerdos e indicó que si desde hace 25 años se hablaba de acuerdos izquierda con el PAN, debe analizarse. El dirigente Eric Cotoñeto advirtió que dos expresiones no pueden decidir por el partido. (Francisco Sánchez)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=103438](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103438)

### CAMBIO

#### CAMBIO

- **Sol Azteca dispuesto a aliarse con el PAN**

El dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, señaló que su partido está dispuesto a ir en alianza con otros partidos como el PAN o incluso el PRI, pero indicó que la decisión final la tomará la dirigencia nacional. Por otra parte, justificó su regreso como diputado local, pues dijo hay temas en los que le interesa intervenir, pese a que hace un mes pidió licencia indefinida al cargo bajo el argumento de que su papel como legislador se contraponían a la de líder del Sol Azteca. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-041212-luz-sol-azteca-dispuesto-a-aliarse-con-el-pan.php>

#### CAMBIO

- **Dan marcha atrás a segundo parche de la #LeyAntiYunque**

Juan Carlos Espina von Roehrich derrotó a los diputados del PRI, Gerardo Mejía y Edgar Salomón, e impidió que se realizara un segundo "parche" a la Ley AntiYunque, pues este día en la sesión ordinaria de la Suprema Corte de Justicia de la Nación está enlistada la discusión del dictamen sobre el acto de inconstitucionalidad que presentó Acción Nacional en su contra. Ayer, la Comisión de Gobernación del Congreso del estado aplazó el análisis de la iniciativa de los legisladores del tricolor, para homologar las fechas del arranque de los comicios tanto en la Constitución local como en el Coipeep y así corregir la inconstitucionalidad de la Ley AntiYunque aprobada hace tres meses. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-041212->

#### CAMBIO

- **Sin imposiciones en elección de candidatos en el 2013**

El dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, aseguró que en la elección de candidatos para alcaldes y diputados locales del 2013 no habrá imposiciones. Del mismo modo, insistió en que no arribó a la dirigencia como cuota de algún grupo político para buscar su posicionamiento. Aseguró que los abanderados del tricolor serán los perfiles que estén más posicionados entre el electorado: "se elegirán a los que tengan mejor posicionamiento, los que tengan mejor perfil para competir y lo más importante, es que estaremos haciendo un trabajo para que todos tengan un lugar donde hacer política dentro del PRI, un lugar para que formen parte de esta nueva etapa del cambio". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-041212-luz-sin-imposiciones-en-elecci-n-de-candidatos-en-el-2013.php>

### La Jornada de Oriente

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **El proceso de participación ciudadana para renovar la CAIP es "pobre" y "limitado": AXP**

El nodo de transparencia de la organización Actívate por Puebla (AXP) reprochó que el mecanismo acordado por el Congreso del Estado para permitir la asistencia de 10 observadores en el desarrollo de comparecencias para elegir a los candidatos a integrar la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP) "es pobre" y "limitado". De acuerdo con el organismo, integrado por diversas asociaciones y agrupaciones

en materia de transparencia y acceso a la información, los integrantes del Poder Legislativo tuvieron la oportunidad de promover un mecanismo de participación ciudadana más abierto. (Arturo Alfaro)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-proceso-de-participacion-ciudadana-para-renovar-la-caip-es-pobre-y-limitado-axp\\_id\\_17218.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-proceso-de-participacion-ciudadana-para-renovar-la-caip-es-pobre-y-limitado-axp_id_17218.html)

## **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Pobladores de Tlaxcalancingo paran obra del Metrobús de forma indefinida**

Por invadir un terreno en donde anualmente se realizan ritos milenarios para pedir la fertilidad del campo y la Feria del Nopal, pobladores de la comunidad náhuatl de San Bernardino Tlaxcalancingo pararon, de forma indefinida, la construcción del Metrobús, exactamente en el cruce de la carretera estatal a Atlixco y la iglesia católica de la localidad, debido a que los gobiernos estatal y federal admitieron que no existe un proyecto ejecutivo y desconocen de los posibles beneficios que la obra traerá al pueblo. Los inconformes cuentan con el respaldo del presidente auxiliar Feliciano Xinto Cuaya. (Yadira Llaven)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pobladores-de-tlaxcalancingo-paran-obra-del-metrobus-de-forma-indefinida-\\_id\\_17182.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pobladores-de-tlaxcalancingo-paran-obra-del-metrobus-de-forma-indefinida-_id_17182.html)

## **MILENIO**

### **MILENIO**

- **Arranca proceso de comparecencias para nuevo comisionado de la CAIP**

Este martes, la Comisión de Transparencia iniciará con el proceso de comparecencia de los nueve aspirantes a la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), etapa en la cual se contará con la participación de 10 ciudadanos, que estarán presentes como observadores. Sobre el tema, Josefina Buxadé Castelán, presidente de la Comisión de Transparencia del Congreso, enfatizó que no existe un acuerdo previo para nombrar como comisionado a Federico González Magaña, quien en 2010 fue asesor de la coalición Compromiso por Puebla. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c6184e0c2218c38bca55f9e1a7a83dec>

### **MILENIO**

- **Entrega RMV préstamos del programa "Haz efectivo tu Credissstep" a policías y bomberos**

El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó 170 créditos personales y 50 hipotecarios del Programa "Haz Efectivo tu Credissstep" a policías y bomberos del estado, con una inversión de 23 millones de pesos. Como reconocimiento a su esfuerzo y trabajo, agradeció a nombre de todos los poblanos por la labor que realizan a diario, expresó Moreno Valle. Ofreció mantener a Puebla segura, para continuar con el crecimiento económico y recuperar la confianza de los inversionistas, muestra de ello, dijo, es el incremento del 30 por ciento en la actividad turística y el arribo de la empresa Audi. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c6184e0c2218c38bca55f9e1a7a1b628>

### **MILENIO**

- **Genera Audi los primeros mil empleos en trabajos de edificación**

Treinta empresas poblanas comenzaron a generar cerca de mil empleos en la edificación de las plataformas para la nueva planta de Audi en el municipio de San José Chiapa, informó el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) delegación Puebla, Ricardo Pérez Güemes. Dijo que desde hace más de dos semanas comenzó la contratación de pequeñas y medianas empresas dedicadas a la renta de equipo y maquinaria como retroexcavadoras, aplanadoras las cuales realizan trabajos de compactación, retiro de escombros y tierra como parte de las pruebas iniciales de la obra. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c6184e0c2218c38bca55f9e1a7a7109e>



## **E-CONSULTA**

- **Emite SEP convocatoria para capacitar a docentes**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) del estado emitió la convocatoria para capacitar a docentes de

educación básica en matemáticas, español, inglés y en gestión educativa a partir de enero de 2013. El programa de capacitación se ofrecerá en las instalaciones de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), a partir de un acuerdo con las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). La convocatoria está dirigida a los docentes que prestan servicio en niveles de primaria y secundaria frente a grupo y se encuentra abierta desde hoy y hasta el 7 de enero. (Jaime Zambrano)

[http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=9197](http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9197)

#### **E-CONSULTA**

- **Eligen magistrados a de Unanue y Bretón como presidente del TEEP**

Francisco Javier de Unanue y Bretón, el magistrado del Tribunal Electoral del Estado de Puebla que menor experiencia tiene en la materia, fue electo este lunes presidente del órgano jurisdiccional y será el responsable de calificar el proceso local 2012-2013, cuando en Puebla se elijan 217 presidentes municipales y se renueve el Congreso Local. La determinación se dio por acuerdo de los magistrados que integran el Pleno del Tribunal Electoral del Estado, según se informó a través de un comunicado de medios, debido a que la sesión fue de carácter privado. (Mariana Quiroga y Claudia Lemuz)

[http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=9193](http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9193)

#### **E-CONSULTA**

- **Sostiene encuentro Pablo Fernández del Campo con la CNC**

Al reunirse con representantes de la Confederación Nacional Campesina (CNC), el delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, refrendó que para la actual dirigencia partidista una de las prioridades son los productores agrícolas, toda vez que se trata de un sector que abonó de manera preponderante para que Enrique Peña Nieto asumiera la presidencia de la República. (e-consulta)

[http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=9190](http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9190)

#### **E-CONSULTA**

- **Toman posesión de su cargo magistrados del TSJ**

Ayer, en Pleno Extraordinario y en base al Artículo 183 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz, dio posesión de su cargo a sus pares designados por el Congreso del Estado. Los ocho Magistrados son, Marcela Martínez Morales, comisionada a la Segunda Sala en Materia Penal; José Octavio Pérez Nava, Comisionado a la Tercera Sala en Materia Penal; José Bernardo Armando Mendiolea Vega, a la Segunda Sala Civil; Jared Albino Soriano Hernández a la Tercera Sala en Materia Penal. (e-consulta)

[http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=9189](http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9189)

#### **E-CONSULTA**

- **Avala PRD coalición con el PAN, no descartan sumar al PR**

El presidente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona se pronunció a favor de repetir la coalición ampliada del sol azteca con Acción Nacional y dejó abierta la posibilidad de sumarse con el PRI, pese a las diferencias nacionales que tuvieron en la elección presidencial las dos fuerzas políticas. "Vamos por alianzas ampliadas. Puede ser con los de izquierda, con el PAN o con el PRI. Hay estados donde quieren sacar al PAN. El Congreso nacional decide si son o no ampliadas y después con quién", expresó el dirigente que este día se reincorporó al Congreso Local como diputado y para cobrar su aguinaldo, después de que presentó su licencia al cargo. (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/avala-prd-coalicion-con-el-pan-no-descartan-sumar-al-pri>

#### **E-CONSULTA**

- **Integrantes del gabinete de EPN apuestan por el pasado: Díaz Cid**

El politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid, aseguró que integrantes del gabinete del presidente Enrique Peña Nieto, como el titular de la Secretaría de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; y el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Emilio Chuayffet Chemor, se encuentran dentro de la corriente que busca apostar por el regreso del pasado. Afirmó que la cuestión es si Peña Nieto cuenta con la capacidad para que se comience a construir un futuro mejor para todos los mexicanos o si hay un regreso. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/apuestan-integrantes-del-gabinete-de-epn-por-el-pasado-diaz-cid>



### PERIODICO DIGITAL

- **Avance IMSS Puebla en atención y servicios médicos**

En menos de un año la delegación estatal del Instituto Mexicano del Seguro Social (Imss), logró avanzar del lugar 35 al 11 en materia de atención y servicios médicos, tras elevar los indicadores positivos en los rubros de Programas Integrados, Epidemiología, Salud en el Trabajo, Atención Médica y Educación en salud. De acuerdo con la Jefatura Delegacional de Prestaciones Médicas la incursión del programa PREVENIMSS en el combate de diabetes, cáncer de mama y cáncer cervicouterino generó un avance notable; así como la detección a tiempo y realización de estudios epidemiológicos en el brote de influenza y varicela; lo mismo que efectuar un catálogo de riesgos para calificar a cada trabajador, prevenir y reducir el número de accidentes (Abel Martínez)

<http://periodicodigital.com.mx/>

### PERIODICO DIGITAL

- **Udlap será sede de congreso sobre probabilidad y estadística**

“La probabilidad es una de las áreas de las matemáticas que más se aplica en México, al realizarse encuestas por organismos como el INEGI, el IFE, privadas y micro financieras. A las empresas les sirve para medir y mejorar el nivel de producción, considerar riesgos internos y externos”, aseguró la Dra. Reyla Navarro Cruz, profesora de tiempo completo del Departamento de Actuaría Física y Matemáticas de la UDLAP y organizadora del IV Congreso Regional de Probabilidad y Estadística. La Universidad de las Américas Puebla es sede del IV Congreso Regional de Probabilidad y Estadística en Aportaciones Matemáticas de la Sociedad Matemática Mexicana, el cual tiene como objetivo promover y mostrar algunas de las aplicaciones de las matemáticas en diversas áreas de la actividad humana. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/>

### PERIODICO DIGITAL

- **Promete Fraile proceso de entrega recepción transparente**

El delegado en Puebla del Instituto Mexicano del Seguro Social (Imss), Francisco Fraile, afirmó que el proceso de entrega recepción que iniciará esta institución federal en los siguientes días se realizará en calma y sin complicaciones; afirmó que durante su gestión las cuentas financieras siempre se manejaron con transparencia, destacó que mensualmente se realizaron inventarios y revisión de equipo, infraestructura y rendición de cuentas, razón por la que el proceso no tendrá mayor problema. (Abel Martínez)

<http://periodicodigital.com.mx/>

### PERIODICO DIGITAL

- **Riestra opina que Micalco es el perfil idóneo para dirigir el PAN**

El coordinador de grupo legislativo del PAN, Mario Riestra Piña, dio su espaldarazo al virtual presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) de esta fuerza política, Rafael Micalco Méndez, afirmando que su perfil es el idóneo para dirigir el rumbo de este partido en la entidad. El diputado albiazul expresó que Micalco Méndez es un hombre que conoce perfectamente a su partido, además que tiene la simpatía de un gran número de panistas en todo el estado. Agregó que la figura del coordinador de los diputados federales en San Lázaro es de unidad y es el reflejo fiel de los valores que caracterizan a este partido político. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

### PERIODICO DIGITAL

- **Presume excelente relación con el gabinete federal**

El gobernador Rafael Moreno Valle durante una entrevista posterior al acto de inauguración de la rehabilitación del Hospital Integral de Cuyoaco, presumió la excelente relación con algunos secretarios federales, con quienes trabajó en el Senado o en la Cámara de Diputados, relación que facilitará los acercamientos para trabajar sobre el Presupuesto estatal, el Tianguis Turístico y la llegada de la nueva planta armadora de Audi. Moreno Valle destacó que existe la disposición de construir acuerdos, al margen de diferencias ideológicas, por lo que celebró la firma del Pacto por México, signado por el presidente Enrique Peña Nieto y los líderes de las principales fuerzas políticas del país: PRI, PAN y PRD. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **Cotoñeto niega que esté tambaleando en la dirigencia del PRD**

La presencia de un delegado nacional en el proceso interno del PRD y las impugnaciones presentadas no significan que su designación como presidente del Comité Directivo Estatal se esté tambaleando, afirmó el diputado, Eric Cotoñeto Carmona. Entrevistado en la sede del poder legislativo, en su primer día de regreso a su cargo, dijo que la decisión de retornar a la actividad legislativa es por la necesidad de estar presente en las sesiones de comisiones en donde se discutirían algunas iniciativas que había propuesto. Comentó que la llegada de un delegado nacional a Puebla para participar en la selección de los candidatos es parte de los procesos y las estrategias que puso en marcha su partido. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **PRI podría acusar a panistas de actos anticipados de campaña**

El PRI podría denunciar ante la autoridad electoral a los candidatos del PAN por actos anticipados de campaña, aunque por el momento está enfocado en consolidarse de cara a la elección del próximo año, señaló su delegado presidente, Pablo Fernández del Campo Espinosa. Entrevistado frente a la sede del Poder Legislativo estatal, el líder priista dijo que los candidatos de esta fuerza política no tienen la necesidad de violentar la ley para tratar de posicionarse en las preferencias del electorado. Comentó que esperaran los tiempos para hacer las denuncias correspondientes y evidenciar que los abanderados blanquiazules se están aprovechando de diversas organizaciones empresariales y de la administración estatal para promocionar su imagen. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

#### **PERIODICO DIGITAL**

- **Rafael Micalco Méndez será el próximo dirigente panista**

Se confirma que el próximo dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) será por segunda ocasión el diputado federal Rafael Micalco Méndez, pues fue el único candidato registrado durante el periodo que marcó la convocatoria emitida por el partido, del 31 de octubre al 1 de diciembre. Este lunes, mediante un comunicado, el Comité Directivo Estatal del PAN informó que dicho registro había sido aprobado por el comité en sesión ordinaria realizada este domingo. "De acuerdo a lo establecido en el lineamiento Séptimo de la declaratoria de apertura de Candidatos a Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional en Puebla 2012-2015, se declaró procedente y aprobado el registro del candidato Rafael Micalco Méndez". (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>



#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Sector campesino es prioridad para el PRI: Pablo Fernández del Campo**

Al reunirse con representantes de la Confederación Nacional Campesina (CNC), el Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, refrendó que para la actual dirigencia partidista una de las prioridades son los productores agrícolas, toda vez que se trata de un sector que abonó de manera preponderante para que Enrique Peña Nieto asumiera la Presidencia de la República. Ante líderes del sector entre los que destacaron Juan Balderas Muñoz y Maritza Marín Marcelo y así como de los diputados federales Zenorina González y Jesús Morales Flores, Fernández del Campo agradeció el respaldo que en su momento le ofrecieron los cenecistas para ocupar el cargo que actualmente ostenta en el partido tricolor. (redacción)

[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/47545](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47545)

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Con 17.9 mdp rehabilitan Hospital Integral de Cuyoaco**

Con una inversión de 17 millones 913 mil pesos, este día el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó la rehabilitación del Hospital Integral de Cuyoaco. El inmueble que beneficia a cientos de poblados de esa zona llega a sumar un 36 por ciento de la plantilla de médicos que atienden a la salud de los ciudadanos en comparación con el personal que se contaba con el año pasado. Según el mandatario local, los médicos reciben hoy más que nunca mejores salarios, pues dijo que no se puede exigir servicios de calidad, si los especialistas no cuentan con las prestaciones e infraestructura correspondiente para laborar. (Isaac Jiménez Pérez)

[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/47543](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47543)

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Fraile pretende con Peña Nieto continuar en la ubre del IMSS**

El delegado en Puebla del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Francisco Fraile García, se dijo "dispuesto" a continuar frente al organismo, al considerar que ha hecho "un buen trabajo" en el tiempo que lleva al frente. Luego de concluir la administración de Felipe Calderón Hinojosa, que fue quien lo designó en el cargo, el aún funcionario dio a conocer las condiciones en las que se encuentra la delegación, reconociendo que existe un desabasto de personal y de medicamentos, además de que los recursos son inalcanzables para el pago de pensiones y jubilaciones. (Isaac Jiménez Pérez)

[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/47542](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47542)

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Audi y Tianguis Turístico, los temas que ha platicado RMV con gobierno de Peña**

Los primeros temas que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas ha comenzado a entablar con los integrantes del gabinete del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, son los relacionados con la construcción de la planta de autos de lujo Audi y la realización del Tianguis Turístico 2013. Así lo informó en entrevista tras realizar una gira de trabajo en el municipio de Cuyoaco. El mandatario local también presumió el hecho que mantiene buena relación con varios de los secretarios del gobierno federal y enlistó a cada uno al referir que son personas capaces de atender los asuntos que les ha encomendado el Presidente de la República. (Isaac Jiménez Pérez)

[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/47541](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47541)

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **PRD va por alianza amplia con quien sea**

El diputado del PRD, Erik Cotoñeto Carmona, confirmó que la intención del Sol Azteca en Puebla es lograr una alianza amplia con cualquier partido político en el próximo proceso electoral 2013. Contrario al resto de las corrientes al interior de su partido, que buscan eliminar la intención de unir fuerzas con el Partido Acción Nacional (PAN), Cotoñeto Carmona confirmó la posibilidad de llegar a este convenio o incluso revivir la coalición Compromiso por Puebla; sin embargo, dependerá de los acuerdos a los que se llegue en el Congreso Nacional del partido del 14 al 16 de diciembre. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **No aprueban 'parche legislativo'**

La comisión de Gobernación del Congreso del Estado, retrasó la aprobación del 'parche legislativo' propuesto por el presidente de la Junta de gobierno, Edgar Salomón Escorza, para hacer válida la modificación a la ley Electoral, con la intención de proponer una reforma integral. El presidente de la comisión, Juan Carlos Espina, confirmó que la iniciativa para reformar el quinto párrafo de la fracción II del Artículo tres de la Constitución Política del Estado de Puebla y la iniciativa de Decreto que reforma el Artículo 252 del Código de Instituciones y Procesos Electorales de Puebla, se pospuso, con la intención de esperar la solución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación con la intención de evitar un segundo revés legal. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Niega Buxadé 'datos cargados' para algún aspirante a la CAIP**

La presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del estado, Josefina Buxadé Castelán, rechazó que ya se cuente con un designado para sustituir al comisionado saliente de la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), Samuel Rangel Rodríguez. En entrevista, la legisladora local negó que el aspirante Federico González Magaña haya sido elegido antes del proceso de selección oficial, pues el hecho de que ser cercano a su persona, no garantiza que sea el elegido. La actual diputada local admitió que el aspirante a la CAIP fue su asesor durante su campaña en 2010, donde peleó la curul que actualmente ostenta; sin embargo, insistió que no se generará un pago de facturas. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com>

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Denunciaremos actos anticipados de campaña: Pablo Fernández**

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo Espinosa, advirtió que en caso de ser necesario, se presentarán las denuncias necesarias por posibles actos anticipados de campaña de actuales funcionarios estatales y dirigentes empresariales. En entrevista, el recién nombrado dirigente estatal, sentenció que en estos momentos no es la prioridad de su partido analizar si se está violando la Ley Electoral por posibles actos anticipados de campaña, ya que se encuentran dentro de un proceso de revivir la unidad al interior del tricolor. Sin embargo, aclaró que en caso de que detecten este tipo de irregularidades se presentarán las denuncias correspondientes. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com>



### IMAGEN POBLANA

- **Estefan Chidiac, en el limbo de Peña Nieto**

El operador financiero del PRI nacional, Jorge Estefan Chidiac, no fue ingresado al compacto equipo de trabajo que Luis Videgaray coordinará desde la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, hasta ahora. Contrario a las estimaciones vertidas en medios locales respecto a que el priista formaría parte del equipo económico del gobierno de Enrique Peña Nieto, finalmente su designación no ha ocurrido. Los diputados federales poblanos coordinados por el exalcalde de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero –cercano a Estefan—, consideraban apenas hasta hace un mes que Jorge Estefan llegaría a la dirección del Sistema de Administración Tributaria. (Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/estefan-chidiac-en-el-limbo-de-pena-nieto>

### IMAGEN POBLANA

- **La caída de Nueva Izquierda**

Mientras Luis Miguel Barbosa alcanza mayor peso legislativo en el PRD desde su posición como líder de los senadores del Sol Azteca, su corriente en el PRD, Nueva Izquierda, está en riesgo de perder la presidencia del Comité Directivo Estatal a cargo del diputado Eric Cotoñeto Carmona. Las pugnas nacionales y locales que hay en el PRD además perjudican la integración de una alianza. Por el momento, la máxima autoridad en el partido es Mara Cruz Pastrana, delegada especial de la Comisión Política Nacional. Y justamente Pastrana es integrante de una de las corrientes perredistas que están en contra de la integración de la alianza junto con los liderazgos locales perredistas. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/la-caida-de-nueva-izquierda>

### IMAGEN POBLANA

- **Entrega Moreno Valle créditos hipotecarios a policías**

Acompañado por el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, el gobernador Rafael Moreno Valle entregó por primera vez créditos hipotecarios y a corto plazo a bomberos y policías estatales en una ceremonia efectuada en las instalaciones de la Policía Estatal. El gobernador entregó 170 créditos personales y 50 créditos hipotecarios por un monto total de más de 23 millones de pesos. Los empréstitos van desde los 50,000 pesos en préstamos a corto plazo y hasta 400,000 pesos en los hipotecarios, informó el mandatario estatal. (Miguel Ángel)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/entrega-moreno-valle-creditos-hipotecarios-policias>

### IMAGEN POBLANA

- **Con el estigma del IMSS, Fraile volvería a la política**

El futuro del delegado estatal del IMSS, Francisco Fraile García, es incierto. Si bien en próximos días concluye su gestión al frente del organismo federal, aún no ha definido si buscará la candidatura para la alcaldía de Puebla o algún otro cargo de elección popular. En entrevista, el delegado en Puebla del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) desconoció además quién lo sucederá en su cargo, con el argumento de que aún no se define quién quedará al frente de la dirección nacional del instituto. "Yo quiero seguir trabajando en el IMSS hasta que ya haya director nacional. Por ello hay que respetar los tiempos, respetar el proceso de transición y ya quien llegue tomará la decisión de quién se queda en este lugar", insistió. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



- **Unanue nuevo presidente del Tribunal Electoral del Estado de Puebla**

Los Magistrados que integran el Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Puebla, en sesión privada acordaron la designación del Abogado Francisco Javier de Unanue y Bretón como Presidente de este Órgano Jurisdiccional para el periodo comprendido entre el primero de Diciembre del presente año y el 30 de Noviembre del año 2014. El nombramiento del Magistrado Presidente del TEEP, se hizo con fundamento en lo dispuesto por el artículo 330 del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado una vez que el Congreso del Estado designara a los abogados Claudia Barbosa Rodríguez, Ricardo Adrián Rodríguez Perdomo y Francisco Javier de Unanue y Bretón como nuevos integrantes del Pleno del Tribunal Electoral. (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=33705:unanue-nuevo-presidente-del-tribunal-electoral-del-estado-de-puebla&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33705:unanue-nuevo-presidente-del-tribunal-electoral-del-estado-de-puebla&Itemid=127)

#### **PUEBLA ONLINE**

- **Postergan enmienda de reforma electoral en Puebla**

A propuesta del presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, Juan Carlos Espina Von Roehrich, los legisladores votaron por postergar el dictamen de la iniciativa que presentó el PRI la semana pasada, para parchar la reciente reforma electoral conocida como Ley Mondragón. Durante una sesión de trabajo, cuatro de los siete integrantes de la Comisión de Gobernación decidieron aplazar el dictamen de la iniciativa. "Lo mejor es esperar el dictamen de la SCJN, para evitar caer en una nueva trasgresión constitucional. Yo he argumentado que la reforma del 3 de septiembre fue inconstitucional y por tanto, cualquier acto derivado de la misma reforma, podría adolecer de los mismos vicios", explicó el legislador panista. (Ricardo Carmona)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=33702:postergan-enmienda-de-reforma-electoral-en-puebla&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33702:postergan-enmienda-de-reforma-electoral-en-puebla&Itemid=127)

#### **PUEBLA ONLINE**

- **Al PRI no le preocupa alianza PAN-PRD: Fernández del Campo**

Tras rechazar que su llegada a la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) sea una imposición de algún grupo, el dirigente estatal, Pablo Fernández del Campo, aseguró que no le preocupa la posibilidad de una alianza entre el PAN, PRD y otros partidos políticos para la elección de 2013. Entrevistado afuera de las instalaciones del PRI municipal, negó que su llegada a la dirigencia estatal se la deba al secretario de Finanzas del tricolor, Jorge Estefan Chidiac, y a la senadora Blanca Alcalá, pues a lo que llegó a fue a unir a su partido: "Yo creo que hay la madurez para que todos formemos parte del PRI, me parece que ahorita el único ismo que cabe es el priísmo, es estar juntos y atentos al llamado de Enrique Peña Nieto". (Ricardo Carmona)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=33701:al-pri-no-le-preocupa-alianza-pan-prd-fernandez-del-campo&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33701:al-pri-no-le-preocupa-alianza-pan-prd-fernandez-del-campo&Itemid=127)

#### **PUEBLA ONLINE**

- **Denisse Ortiz propone Ley de Atención Especial para grupos vulnerables**

Luego de confiar en que esta semana el pleno del Congreso Local apruebe su propuesta de Ley de Atención Especial, la diputada panista Denisse Ortiz consideró lamentable que se deba legislar para proteger a las personas con algún tipo de discapacidad o vulnerable cuando debería darse un buen trato de manera cotidiana. En entrevista para Puebla On Line, en el marco del Día Internacional de la Discapacidad explicó que con esta iniciativa lo que busca es obligar a las dependencias de gobierno a brindar un mejor servicio a los grupos vulnerables, personas de la tercera edad y mujeres embarazadas. (Ricardo Carmona)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=33704:denisse-ortiz-propone-ley-de-atenci%C3%B3n-especial-para-grupos-vulnerables&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33704:denisse-ortiz-propone-ley-de-atenci%C3%B3n-especial-para-grupos-vulnerables&Itemid=126)

## **RETO** diario

#### **RETO DIARIO**

- **SEP lanza convocatoria para el Programa de Capacitación**

El gobierno del Estado de Puebla a través de la Secretaría de Educación Pública (SEP) del Estado y en coordinación con el SNTE, secciones 23 y 51, y con la BUAP, lanzó la convocatoria para iniciar próximamente las capacitaciones en las materias de Español y Matemáticas. Lo anterior con base en el Plan Nacional de Desarrollo 2011-2017 y en el Convenio de Colaboración firmado en 2012 entre las distintas instancias que participan, a fin

de lograr la actualización del personal docente de educación básica, en las asignaturas de Inglés, Matemáticas, Español, Ciencias y Gestión Educativa. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-lanza-convocatoria-para-el-Programa-de-Capacitacion&id=38988>

#### **RETO DIARIO**

- **Estrecha BUAP lazos de colaboración con la Universidad de Camagüey, Cuba**

Con el fin de fortalecer y ampliar los vínculos de colaboración académica que existen entre la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la Universidad de Camagüey, se reunieron en la Sala de rectores del Edificio Carolino el Rector de esa institución cubana, Santiago Lajes Choy y el Secretario General Alfonso Esparza Ortiz, acompañado de funcionarios universitarios y directores de escuelas y facultades de la Máxima Casa de Estudios en el estado. En la ceremonia protocolaria, Lajes Choy adelantó que la Universidad de Camagüey, Cuba, le otorgará en fechas próximas al Rector Enrique Agüera Ibáñez una presea conmemorativa por su 45 aniversario, en su sede en el país caribeño. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Estrecha-BUAP-lazos-de-colaboracion-con-la-Universidad-de-Camaguey,-Cuba&id=38987>

#### **RETO DIARIO**

- **RMV firma el convenio número 18 de agricultura por contrato**

El Gobernador Rafael Moreno Valle firmó aquí como testigo de honor el convenio número 18 de agricultura por contrato y entregó 34 mototractores. En esta ocasión, Impulsora Agrícola y productores de cebada maltera, suscribieron un acuerdo para comercializar 20 mil toneladas del producto a un precio por tonelada de 4 mil 270 pesos. Moreno Valle subrayó que con este esquema, se ha puesto fin a los abusos y excesivas ganancias que obtenían coyotes e intermediarios al comprar baratas las cosechas y luego venderlas a precios elevados. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-firma-el-convenio-numero-18-de-agricultura-por-contrato&id=38986>

#### **RETO DIARIO**

- **Sistema de atención especial se implementará en breve: Denisse Ortiz**

En el marco del Día Internacional de la Discapacidad, la diputada local por el PAN, Denisse Ortiz Pérez, celebró que se implemente en breve el sistema de "atención especial", que obligará a las dependencias de gobierno brindar un mejor servicio a los grupos vulnerables, personas de la tercera edad y mujeres embarazadas. Entrevistada por RETO diario, lamentó que a través de diversas reformas se obligue a las dependencias a brindar un mejor servicio a los grupos vulnerables, cuando debería ser por cultura general apoyar a este sector. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=38963>

#### **RETO DIARIO**

- **Detienen el parche de la reforma electoral y esperarán resolución de la SCJN**

En la Comisión de Gobernación, diputados decidieron postergar la aprobación de las reformas que propusieron el pasado jueves los priistas, Edgar Salomón Escorza y Gerardo Mejía Ramírez, para "parchar" la reforma electoral del pasado mes de octubre. Cabe mencionar que en la sesión ordinaria del pasado jueves en asuntos generales, los priistas, presentaron iniciativas para reformar la Constitución poblana y que el próximo proceso electoral a nivel estatal iniciara en el mes de febrero. El presidente de la Comisión de Gobernación, el panista, Juan Carlos Espina von Roehrich, solicitó que este tema fuera discutido después que se pronuncie la SCJN sobre el recurso de inconstitucionalidad. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=38967>

## **INFORMACION NACIONAL**

**EL UNIVERSAL**.mx

### **EL UNIVERSAL**

- **Inseguridad, reto para Mancera**

El principal reto que Miguel Ángel Mancera deberá enfrentar como jefe de gobierno del Distrito Federal, a partir del

5 de diciembre, es el combate a la inseguridad pública. Así lo consideró 53% de capitalinos, de acuerdo con una encuesta de EL UNIVERSAL. En el sondeo, los habitantes de la ciudad de México señalaron como segundo reto el desempleo (9%) y el tercero la corrupción (7%). Óscar de los Reyes, especialista en temas de seguridad por el Tec de Monterrey, comentó que el reto de Mancera es atender la seguridad humana, es decir, no sólo abatir los delitos cometidos con la delincuencia sino buscar mejorar las condiciones sociales y de convivencia. (Johana Robles)  
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40896.html>

### EL UNIVERSAL

- **Consignan a 69 ligados a hechos de vandalismo**

Fueron acusados 69 de 97 detenidos por ataques a la paz pública con el agravante de haber actuado "en pandilla" durante los disturbios en la zona de la Alameda, avenida Juárez y Bucareli, principalmente, el pasado 1 de diciembre, después de la toma de poder de Enrique Peña como presidente. De los 69 consignados, 58 fueron al Reclusorio Varonil Norte y 11 al Femenil de Santa Martha; según las autoridades, algunos se identificaron con grupos anarquistas. La penalidad fluctúa entre cinco y 30 años de cárcel, según establece el artículo 362 del Código Penal del Distrito Federal; y en caso de ser declarados culpables. (Fernando Martínez)  
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40897.html>

### EL UNIVERSAL

- **Diputados gastan hasta 89 mil pesos en vuelos de lujo**

En los primeros tres meses de la Legislatura, más de 20 diputados federales de la Cámara de Diputados, realizaron viajes internacionales con gastos en boletos de avión de clase ejecutiva que fueron de los 20 mil a los 89 mil pesos. Los viajes internacionales registrados en San Lázaro fueron aprobados para acudir en septiembre, octubre y noviembre a foros en España, Francia, Colombia, Argentina, y Arizona, Estados Unidos. Para aquellos viajes que duran más de 3 horas se asignan boletos "clase ejecutiva" a los que se suman privilegios para cambiarlos de día o de rumbo y por lo cual, se encarecen. (Ricardo Gómez)  
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40899.html>

## COLUMNAS

### **tolerancia**

(Contracara/Enrique Núñez)

#### **Un regalito de cien mil**

Está confirmado que el presupuesto para Puebla en 2013 no cubrirá las expectativas del gobernador Moreno Valle.

Los intensos cabildos que de manera personal hizo con el equipo de Luis Videgaray no surtieron el efecto esperado, por lo que buscó que fueran los diputados federales quienes intentaran pelear por mejorar el presupuesto para nuestro estado. Así las cosas, durante la reunión que sostuvieron en Casa Puebla los legisladores con el gobernador, éste les hizo un llamado para sumar esfuerzos para ampliar el presupuesto con siete mil millones adicionales.

Ante la insistencia del ejecutivo, algunos de los diputados le tomaron la palabra condicionando el apoyo para que este dinero se utilizara en obras para sus distritos; a lo que el gobernador explicó que estos recursos se sumarían a una bolsa, la cual se distribuiría en diversos proyectos, incluidos los compromisos de los propios diputados. Para su mala fortuna, la intensidad del cabildo que realizaron los representantes poblanos en San Lázaro fue del tamaño de la confianza que le tienen al gobernador, lo que provocó que de los siete mil millones sólo vayan a llegar a Puebla tres mil.

Por cierto, al final de este encuentro, testigos de los hechos le confiaron a este columnista que de mano propia de un alto funcionario morenovallista les entregó a cada diputado un paquete que se pensó era un simple regalo navideño.

Al salir de la Casona de los Fuertes cada diputado fue abriendo su respectivo paquete, con la sorpresa de que contenía cien mil pesotes, lo cual provocó la indignación de algunos y la satisfacción de otros. A partir de este encuentro, los diputados federales saben cuánto valen para el habitante de Casa Puebla.

#### **Un traidor en la bancada**

A propósito del regalito navideño, este columnista recibió información sobre uno de los diputados poblanos,

quien aprovechó la coyuntura para reportar el hecho ante su líder en la Cámara, Manlio Fabio Beltrones.

El diligente legislador acusó a sus compañeros, diciendo que habían recibido un pago para cederle al gobernador las negociaciones del presupuesto federal para Puebla. De acuerdo con esta versión, el único diputado ubicado —según su propio dicho— en la zona VIP del recinto legislativo aseguró que sus compañeros recibieron 250 mil pesos por hacerse a un lado en las negociaciones del presupuesto.

Salvo que hayan existido regalos de distinto tamaño, la realidad es que el bono de fin de año fue de cien mil pesos, sin que se conozca cuantos lo hayan devuelto.

Por lo pronto, todo apunta a que el mensajero sirve a dos amos.

### **Puebla, ¿con dos equipos en Primera?**

Si la única razón para que el equipo de San Luis, propiedad de Carlos Hugo López Chargoy, viniera a Puebla era la firma de Ricardo Henaine; ahora que el director deportivo del Puebla FC es el hermano del dueño de Los Reales, todo indica que habría luz verde para tener dos equipos en esta ciudad.

¿Qué les parecería tener a Puebla y a Lobos en la Primera División jugando cada uno en su estadio?

Parece un sueño, pero quizá en un año podamos ver nuevamente a dos equipos jugando en Puebla, como en alguna ocasión tuvimos a Los Ángeles y al Puebla.

Sñar no cuesta nada.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1831>

### **(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)**

#### **Los futuros candidatos**

Es un hecho que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas tratará de poner toda la “carne al asador” y enviará a sus mejores hombres a contender por una curul en el Congreso del estado para la próxima Legislatura y de esa forma asegurar que sus cuentas públicas estén salvaguardadas.

De este modo, no es de extrañar que el subsecretario general de Gobierno, Mario Rincón, la todavía contralora Paty Leal y el candidato que se quede en el camino en la pelea por la candidatura a la alcaldía vayan a ir por una diputación local, para amarrar un Congreso que le permita al mandatario terminar sin sobresaltos el segundo periodo de su administración. El Congreso es tan importante para el mandatario estatal, que a nadie le debe de extrañar ver a todo el equipo compacto del morenovalismo enfocado en ganar el Congreso y, como lo comenté en una anterior entrega, puesto a punto para ganar el mayor número de curules.

La apuesta es a lo grande y a todo, las piezas están puestas y el mandatario en su ajedrez moverá todo para que la Legislatura local para el próximo periodo esté integrada por puros leales a su proyecto político. Las señales enviadas a nivel federal por parte de la nueva administración han sido bien decodificadas en Casa Puebla, y por lo tanto la urgencia es ganar el Congreso y luego ver qué se puede rescatar.

Queda claro que al Yunque el gobernador le puede ceder lo que sea, incluso la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, pero en donde necesariamente y por supervivencia llevará “mano” es en lo que se refiere a las candidaturas a las diputaciones locales por los siete distritos de Puebla capital. Que nadie se llame sorprendido, el Congreso es la prioridad y así se ha entendido, pero queda aún por ver lo que hará la nueva administración federal esa que viene con todo para recuperar los espacios perdidos y que también tiene como una de sus metas principales asegurar un Congreso con mayoría priista en el 2015.

#### **Maldonado se queda**

Puebla salió ganando con el hecho de que Luis Maldonado Venegas se haya quedado para seguir trabajando en la entidad.

En lo personal me hubiera gustado ver al titular de la SEP de Puebla ocupar la misma cartera en el ámbito federal, es un hombre el cual sin duda hubiera hecho un excelente trabajo, pero al no hacerlo ahora sí podrá consolidar toda la transformación que desde hace dos años realiza en materia educativa.

Ahora que el presidente Peña Nieto habla de una reforma educativa, hay que señalar que Maldonado Venegas la inició hace dos años en Puebla y que en ese sentido el estado vive una “revolución educativa” cuyos frutos, los dijo el propio funcionario en una entrevista hace dos años, no se verán en el corto plazo, pero sí en unos seis años cuando el replanteamiento realizado se verá en mejores escuelas y alumnos.

No cabe la menor duda de que Puebla salió ganando con el hecho de que Luis Maldonado Venegas se haya quedado en la entidad, ni duda cabe de que lo que viene conviene.

#### **El arte de la tortilla**

Así se titula la más reciente obra de una gran promesa poblana, la escritora Guadalupe Prieto Sánchez, la cual presenta su nuevo libro el próximo miércoles a las 17:00 horas en la Casa del Escritor ubicada en 5 Oriente 2012.

Guadalupe Prieto es uno de los nuevos baluartes de la cultura poblana y siempre será interesante ver y

escuchar su obra.

Allá nos vemos el próximo miércoles.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1830>

## CAMBIO

### (Opinión/Javier Lozano)

#### Felipe Calderón

Lo conocí en la Escuela Libre de Derecho hace más de 30 años. Siempre ganador de los concursos de oratoria y panista de cuna fue un estudiante destacado, con la mira puesta en la política. La administración pública me permitió volverlo a encontrar hace cerca de una década. Desde ese tiempo me convencí de que Felipe tenía todo para ser Presidente de México y que yo quería estar con él. Se lo dije primero a Juan Ignacio Zavala y luego directamente al entonces Director de Banobras. Y me invitó a participar.

El proyecto inició contra viento y marea. El mal clima era, sobre todo, de aguas interiores provenientes del Gobierno y del PAN. Para Fox y Espino Calderón representaba un huésped incómodo. Hicieron todo para hacérselo saber y para deshacerse de él. Los rebasó "El Hijo Desobediente".

En campaña, cuando parecía que no había más que hacer y que López Obrador tenía el triunfo asegurado, Calderón reaccionó a tiempo, hizo ajustes en estrategia, discurso y equipo, y así remontó el marcador. Su liderazgo y tenacidad fueron, indiscutiblemente, la clave del éxito.

Ya en el poder, el Presidente Felipe Calderón mostró un temple y un olfato político extraordinarios. Muchos hablan de él desde el análisis externo o a partir de la percepción derivada de los medios de comunicación. Yo lo conocí como parte de su gabinete, en la intimidad del procesamiento de las decisiones, del desvelo de los diagnósticos y de la confirmación ideológica.

Sé que mi juicio es naturalmente subjetivo y animado por un sentimiento de gratitud, admiración y respeto. Pero eso no obnubila mi capacidad de apreciar en él a un auténtico hombre de Estado. Es un político y abogado que respeta a la República, que ha luchado toda la vida por la democracia y que, como buen panista y humanista, pone en el centro de toda acción política y de gobierno al bien común y a la dignidad humana.

No quiero pensar qué habría pasado en este país con un Presidente distinto a Calderón enfrentando calamidades tales como la crisis alimentaria; la crisis financiera mundial; la pandemia de la influenza; la muerte de tres secretarios del gabinete; los desastres naturales y el brutal embate de los cárteles de la delincuencia organizada.

Felipe Calderón le ha entregado a Enrique Peña Nieto un país con crecimiento económico generador de empleos. La disciplina fiscal es ejemplar a nivel internacional. Las reservas del Banco Central alcanzan para pagar dos veces la deuda externa mientras que el tipo de cambio y la inflación se mantienen en rangos más que razonables.

Programas sociales robustos están en marcha y ensanchando su cobertura sin componendas clientelares. Hoy se tienen y respetan más las libertades y los derechos fundamentales de la población. La democracia, aunque con insuficiencias y deficiencias, es ya una tónica de vida en el Estado mexicano. Se avanzó como nunca antes en materia de transparencia, rendición de cuentas y no se diga en el concierto de las naciones, donde México ocupa un lugar distinguido, respetado e incomparable. El diálogo directo, sin filtros ni tapujos, con organizaciones de la sociedad civil fue otro de los árboles que Calderón sembró en su gobierno.

Acaso el tema que presenta mayor polémica en su narrativa y, por tanto, en el debate de las ideas y en la opinión pública sea el de la inseguridad y la violencia en México. Lo cierto es que por fin alguien se decidió a enfrentar el reto con la firmeza y determinación que demandaba ese cáncer que crecía impunemente ante los ojos de otros gobernantes. La dejaron pasar por negligencia, tolerancia o complicidad.

Qué fácil es apuntar y hablar de "los muertos de Calderón". No tienen vergüenza. Estamos hablando de bandas criminales sin escrúpulos que no solo se dedican al narcotráfico (ojala únicamente fuera eso) sino que abarcan ya, con la venia complaciente de varias autoridades locales y de gobiernos anteriores, otros terrenos como el del secuestro, la extorsión, la piratería y giros negros.

Yo afirmo que en Felipe Calderón tenemos al Presidente más trabajador, honesto, responsable y valiente de la época moderna de nuestro país. Lo expreso con tal seguridad porque tuve el privilegio de acompañarlo en su gobierno. Porque fui testigo de cómo sus decisiones siempre estuvieron acompañadas por el deber ser sin pretender imponer su visión ni desacreditar a los distintos.

Deja la Presidencia y se va un hombre congruente y decente. Un político de leyes; de resultados; de mano firme y pasión por México. Lo echaremos de menos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionlozano/2012/diciembre/colum-opinionlozano-041212.php>

**(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)**

**Pablo Fernández, en la Liga**

**Ayer, el dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, fue recibido por los dirigentes campesinos de la Liga de Comunidades Agrarias, CNC, el sector más olvidado del priismo.**

Pablo, quien llegó acompañado de la secretaria general del CDE de su partido, Silvia Elena del Valle Balbuena, agradeció el apoyo de los campesinos poblanos en las pasadas elecciones y les dijo que la atención al campo para el gobierno federal priista que se inicia, será prioritaria.

También señaló que han sido 12 años de abandono al sector agropecuario, pero para este gobierno la atención al campo constituye una prioridad de política pública.

En realidad, el campo empezó a ser abandonado a su suerte, por la tecnocracia priista de Carlos Salinas de Gortari y el abandono a la producción agropecuaria en el país empezó a hacer crisis cuando los panistas llegaron al poder federal, agudizando las malas condiciones en que se encontraba la producción de alimentos.

El resultado ha sido verdaderamente dramático. Cientos de miles de campesinos tuvieron que emigrar a los Estados Unidos en busca de trabajo; se desplomó la producción de granos básicos al grado de que ahora hemos tenido necesidad de importar maíz de Sudáfrica, frijol de Perú, arroz de países asiáticos y soya de Sudamérica, además de trigo, huevo, pollo, etcétera.

En suma, somos un país con dependencia alimentaria que nos hace muy vulnerables en el concierto internacional, por lo que ahora apoyar las actividades agropecuarias, volver los ojos al campo, constituye una necesidad de seguridad nacional.

Lo bueno es que los priistas, ahora en el poder, se han dado cuenta de los graves errores cometidos en materia de producción agropecuaria y tienen la intención de afrontarlos.

Por lo que respecta a Puebla, tuvimos oportunidad de platicar con el titular de Desarrollo Rural, y nos dijo cosas interesantes de las que le hablaremos próximamente.

Volviendo al acto de la Liga de Comunidades Agrarias, recibieron al dirigente estatal priista: Juan Balderas, dirigente actual de la Liga; Maritza Marín Marcelo, secretaria general y los diputados federales, Zenorina González y Jesús Morales Flores, así como dirigentes campesinos de las diferentes regiones del estado y los aspirantes a ocupar la presidencia de la organización.

**A propósito del cambio de mando**

**Hay 13 o 15 aspirantes a dirigir la Liga de Comunidades Agrarias de Puebla y no hay acuerdo aún sobre la forma en que se llevará a cabo la elección.**

El plazo para hacer el cambio de dirigencia vence el 14 de diciembre, por lo que sólo quedan 10 días para ello, sin que se sepa que haya habido un acuerdo.

Lo más seguro es que dadas las circunstancias por las que atraviesa la Liga de Comunidades Agrarias de Puebla, se decida por el candidato de unidad y ese candidato seguramente será el que determine la dirigencia nacional.

No hay posibilidades de una elección interna, toda vez que la organización no cuenta con un padrón confiable de militantes.

La Liga de Comunidades Agrarias no sólo está mal organizada, sino que prácticamente fue abandonada por el presidente estatal de la organización, a raíz de que perdió la elección de diputado local en el pasado proceso electoral estatal.

El peso de la organización recayó en la secretaria general, Maritza Marín, quien ahora aspira a ser la presidenta.

Hay otros aspirantes, unos con posibilidades y otros sin ellas como por ejemplo, Carlos Gil, Rufino Márquez, Efraín García Bello, Arturo Villaverde y muchos más, hasta completar 15.

Pocos han presentado un proyecto de trabajo, pocos tienen la intención de convertir a la Liga en una organización campesina que logre beneficios reales para el campo, que luche por los derechos y los intereses de los hombres dedicados a las actividades agropecuarias, acostumbrados como están a utilizar a la organización campesina más importante por el número de afiliados como trampolín para escalar puestos de elección popular.

Pero los tiempos han cambiado y las personas también. Los campesinos exigen atención y apoyo de sus líderes, para atender los problemas que los agobian. Utilizar de trampolín a la Liga para puestos de elección popular, lo único que logrará es que los campesinos poco a poco, como ya se ha visto, vayan abandonando a su organización, para buscar otras opciones.

**Notas breves: El acuerdo firmado, Pacto por México, por el Presidente de la República Enrique Peña Nieto y los dirigentes del PRI, PAN y PRD, principales partidos políticos del país, va a provocar, dicen**

perredistas poblanos consultados ayer, una mayor desbandada en ese partido. Muchos migrarán a Morena, como ya lo están haciendo perredistas en Guerrero, uno de los bastiones del perredismo nacional... **El anuncio hecho por el nuevo presidente de México, de que habrá un distanciamiento** del gobierno con los poderes fácticos, que muchos dudan, es posible si se toma en cuenta que esos poderes fácticos son creación de los diferentes gobiernos federales que les dan fuerza al concederles privilegios de los que no gozan la mayoría de los ciudadanos. Hay que recordar el casi sometimiento de los priistas a los grupos empresariales; la fuerza que se le dio a la dirigente magisterial Elba Esther Gordillo, desde la misma Presidencia de la República; los desplantes religiosos que sobre todo los gobernantes panistas han hecho públicamente, contraviniendo el laicismo del Estado, establecido en la Constitución; los privilegios de que gozan los medios de comunicación electrónicos y muchas cosas más... **Hoy habrá una conferencia de prensa en Casa Aguayo, en la que el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla, dará a conocer los proyectos de ley que el Ejecutivo enviará al Congreso del Estado... Firmaron ayer un convenio ante la presencia de Rafael Moreno Valle, gobernador del estado, el titular de Desarrollo Rural, Rodrigo Riestra Piña; el gerente de Impulsora Agrícola, Carlos Cuauhtémoc Pérez y Antonio Aguirre, en representación de los campesinos cebaderos. La empresa adquirirá 12 mil 500 toneladas a razón de 4 mil 270 pesos tonelada, beneficiando a 4 mil productores que tienen sembrada cebada en 12 mil 500 hectáreas.**

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/diciembre/colum-pulso-041212.php>



**(Al Portador/Alejandro Mondragón)**

### **No habrá candidato de unidad para la alcaldía**

En la definición del candidato del PAN a la alcaldía para el 2013 hay un acuerdo tácito que pondrá más que nervioso a uno de los suspirantes: no habrá abanderado de unidad.

Es decir, el morenovallismo irá con su propuesta y El Yunque con la suya no sólo en la medición de este mes y la siguiente encuesta que se realizará después del II Informe de Labores del Gobernador.

Y en función de los términos de la convocatoria, cuya publicación será antes de la Navidad, los mejores posicionados de ambos grupos se enfrentarían a la votación directa de los militantes activos.

El acuerdo tácito se registró hace unos días, luego de que uno de los aspirantes que no se quiere gastar sus zapatos en recorridos y reuniones con la militancia sugirió a El Yunque que si le daban su aval, el gobernador "me dará el suyo".

"No creo que sea así", le expusieron y él -necio- aseguró que así estaba acordado.

Entonces, le propusieron una reunión con el mandatario para aclarar el punto. Primero dijo va, pero después se disculpó de participar en el encuentro, por "cuestiones de agenda".

Se dio la reunión en Casa Puebla y ahí los representantes de los intereses de El Yunque escucharon claramente que no se estaba trabajando en ninguna candidatura de unidad y que cada quien presentaría su mejor propuesta.

"Ya sabe Pablo (Rodríguez Regordosa) que tiene que salir y posicionarse más, que se ponga a trabajarla".

Y es que el secretario de la Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico con el argumento de que esperará los términos de la convocatoria se mantiene a la expectativa de que desde Casa Puebla o la UPAEP le llamen para decirle: "Pablito, tú vas como candidato de unidad", mientras otros aspirantes se la pasan lidiando incluso con golpes bajos y fuego amigo.

Así que no habrá candidato único o de unidad.

El gobernador hasta este momento tiene en el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, a su carta para competir, en tanto El Yunque ha cerrado filas a favor de Francisco Rodríguez, primo de Pablo, quien ahora lo presiona para afiliarse al PAN.

Del Cerro no le llegará la llamada.

Y de El Yunque menos. En La Organización reconocen que cuenta con un buen posicionamiento electoral, pues ya fue candidato perdedor en el 2004 y presume ser el baluarte del arreglo para que AUDI instale su planta en San José Chiapa.

Sin embargo, le han pedido que no sólo declare, sino que salga a dialogar con grupos panistas, pero el señorito estaba más que confiado en que su futuro estaba en la "pinche señal", pero ya se vio que no.

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=9502&Itemid=70](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9502&Itemid=70)

**(La Tempestad/Valentín Varillas)**

### **Lavarse la cara con Elba Esther**

¿Realmente el presidente Peña Nieto intentará terminar con el agobiante, corrupto y monárquico cacicazgo de Elba Esther Gordillo?

¿No se trata más bien de una estudiada estrategia mediática para desmarcarse de uno de sus aliados más incómodos y socialmente más repudiados?

No se olvide que el priista, antes que nada, busca desesperadamente legitimación después de la compra de conciencias y el desaseo general que caracterizaron su triunfo electoral.

Por eso manda señales de supuesto alejamiento con "la maestra" y las televisoras, ambos fundamentales en la victoria del priista.

Si realmente se busca poner de rodillas a la otrora mujer más poderosa de México, Peña tendrá que hacer mucho más que nombrar un titular de la SEP incómodo, anunciar la puesta en marcha de un programa de carrera magisterial y la realización de un censo educativo que pretenda dar a conocer sin ambigüedades el número real de maestros en activo que existen en México.

La oportunidad la tenían los priistas en la votación a la iniciativa de reforma de Ley Laboral, en el apartado referente a la transparencia sindical.

De haber querido llegar a fondo en el tema, hubieran dado su visto bueno a los mecanismos propuestos para lograr la efectiva fiscalización de las finanzas sindicales y a la aprobación de mecanismos internos que garantizaran la elección democrática de líderes como Elba Esther, perpetuados en el cargo.

Ojalá todo esto no sea una simulación y se logre terminar con uno de los cacicazgos que más daño le ha hecho al país.

Lo dudo, lo más probable es que los acuerdos al más alto nivel entre Peña y Elba Esther continúen y las medidas anunciadas sirvan en los hechos sólo para lavarle la cara al presidente.

Sobre lo incómoda que estaba resultando en campaña la cercanía de Gordillo con Peña, publiqué una columna que por la pertinencia del tema considero que vale la pena recordar:

#### **"Elba Esther, más incómoda que nunca"**

"Las cada vez más evidentes ligas entre Enrique Peña Nieto y Elba Esther Gordillo Morales empiezan a jugar en contra del priista en un momento clave de la campaña presidencial.

Lo que al principio de la contienda era considerado como una fortaleza electoral, hoy es una pesada losa que tiene que arrastrar el candidato, cuando las encuestas muestran una preocupante tendencia a la baja en términos de intención de voto.

Sí, el enorme y cada vez más contundente desprestigio social de la mal llamada "maestra", vino a romper el mito de que la supuesta mujer más poderosa de México es clave para que sus aliados ganen elecciones.

No ha sido así en este 2012.

La operación electoral de los maestros se ha centrado principalmente en mantener el nivel de votación mínimo que le exige la ley al PANAL para mantener su registro como partido político y han dejado a un lado las acciones de movilización a favor de la candidatura de Peña Nieto.

En el búnker priista resulta cada vez más incómoda la inevitable asociación mental que hacen los electores potenciales de las figuras de Gordillo y Peña, lo que ha tenido como consecuencia el nulo convencimiento de los indecisos, vitales para definir una elección como la del 1 de julio.

Ejemplo claro de lo anterior es el abierto rechazo por parte de movimientos de jóvenes a la oferta electoral de Peña Nieto y a lo que políticamente representa.

La figura de Elba Esther, sin duda, ha servido para radicalizar esa postura concreta de un grupo social con un peso específico real en el padrón electoral nacional.

Al ver este escenario, hace poco más de tres semanas, un emisario de toda la confianza de Peña le propuso personalmente a la maestra que tuviera un bajísimo perfil en los días previos a la elección, para no afectar aún más al priista.

Que ni de chiste hiciera declaraciones a favor de su proyecto político y mucho menos que se fuera a aparecer en alguno de sus actos de campaña.

Este emisario le recordó a Elba Esther los enormes beneficios que tendría su sindicato en caso de ganar el PRI la presidencia y le planteó el escenario contrario, el del potencial triunfo de alguno de sus enemigos: López Obrador o Josefina Vázquez Mota.

En ese momento, el fantasma de Joaquín Hernández Galicia, "La Quina", se hizo presente.

Al parecer, Gordillo tomó en cuenta la "recomendación" del equipo de Peña y prácticamente no se ha dejado ver en esta elección.

Después de su incendiario discurso con motivo del Día del Maestro, en donde delante del presidente Calderón arremetió con todo en contra de la candidata del PAN, Elba Esther ha sido un elemento virtual de golpeteo

muy rentable en esta contienda.

Está presente en el discurso, en la realización de spots y hasta en los debates entre presidenciables, pero físicamente, ella vive un parcial autoexilio dorado en aquella faraónica mansión de San Diego, comprada claro con su humilde salario de maestra.

¿Le suma o le resta a Peña?

Puede ser el inicio del otoño del cacicazgo.

Ojalá”.

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=9503&Itemid=71](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9503&Itemid=71)

## Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

### Marcelo García Almaguer: Nuevo Operador de Medios de Moreno Valle

El columnista Enrique Núñez adelantó ayer que habría una fusión entre Comunicación Social y Puebla TV.

Cierto.

En Parte.

La fusión es más amplia y comprende Gobierno Electrónico, Comunicación Social, y TV, Radio y Tecnologías Digitales.

El nuevo nombre del concepto será “Puebla Comunicaciones” y estará al frente Marcelo García Almaguer.

De entrada se busca generar economías.

Este día se presentará la iniciativa en el Congreso del Estado y en cuanto se vote tendrá sentido y efecto.

Sergio Ramírez Robles, polémico, pero eficaz operador de medios de la administración estatal, cumplió su ciclo y se retira por voluntad propia en busca de nuevos espacios.

Marcelo, que acaba de cumplir 38 años de edad, viene acompañando al gobernador Rafael Moreno Valle desde los tiempos del Grupo Finanzas.

De entrada: es un experto en branding y es especialista en estrategias de posicionamiento.

A los 28 años se hizo cargo del proceso de Entrega-Recepción de la entonces Secretaría de Finanzas, Administración y Desarrollo Social.

Es fundador de Iluminare, única firma en México especializada en Personal Branding.

En 1996, a los 22 años de edad, fue colaborador del Departamento de Imagen y Prensa del gobernador de Massachusetts, William F. Weld.

Es maestro con honores en Comunicación Política en la reconocida universidad Emerson College, ubicada en Boston, Massachusetts, misma que se enfoca a la comunicación y a las artes.

Entre los alumnos notables de esa universidad se encuentran Spencer Tunick, Jay Leno y Glenn Branca.

De estilos totalmente opuestos, Sergio y Marcelo han cubierto las expectativas de Moreno Valle en varios aspectos.

Frente a la mediocridad marcada de Norberto Tapia, primer operador del gobernador, Ramírez Robles instrumento una estrategia singular.

Y es que se enfrentó a un buen número de periodistas a través de las celeberrimas cartas aclaratorias y del Twitter.

Todos los días, a todas horas, el vocero del gobernador enfrentó comentarios, señalamientos y análisis con su particular estilo: una mezcla de beligerancia e ironía.

Cierto: su estilo disgustó a muchos, pero nunca dejó de hacer las puntualizaciones que le interesaban al gobierno.

Su punto más crítico fue cuando demandó por daño moral a dos periodistas locales.

Con la llegada de Marcelo se da un viraje interesante en la relación medios-poder.

Y es que la beligerancia es un tema que no existe en la agenda del nuevo operador.

Será interesante ver cómo se mueven las cosas a partir de la creación formal de “Puebla Comunicaciones”.

Desde ya se han empezado a cruzar las apuestas en varios sentidos.

Las dudas matan.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4748>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

### **Sacrificios por una disputa**

Dificultar la interlocución entre el gobierno federal y administraciones estatales de signo diverso al PRI para desahogar asuntos de carácter técnico irá de manera inequívoca en detrimento de sociedades ajenas a pugnas palaciegas de grupos hegemónicos.

Destacar esa circunstancia es pertinente en entidades con características particulares: Puebla y Oaxaca. En menor medida Sinaloa. Los tres son ahora gobernados por expriistas que en medio de crisis coyunturales dejaron militancia para mutar de signo partidista.

Las dos primeras entidades son particularmente significativas para cualquier partido: juntos reúnen el mayor número de municipios con los 570 de Oaxaca y 217 de Puebla, son 787 demarcaciones. El número de sufragios resulta extraordinariamente apetitoso en tiempos de competencia política, como lo será en 2013.

En los últimos días los gobernadores de los tres estados han sido convertidos en blanco de feroces campañas por desaciertos que ciertamente merecen la crítica que deriva de análisis serenos, más que juicios sumarios desde púlpitos mediáticos.

La vigencia del bono democrático tiene fecha de caducidad. Es real, pero no privativo de los regímenes aliancistas que gobiernan ambas entidades. Sucede en cualquier democracia con alternancia. Profundiza con el incumplimiento de ofertas de campaña difíciles de alcanzar, ya palpable para el ciudadano promedio.

En mayor o menor medida tiende a agudizarse por desaciertos endógenos producidos por voluntarismos inopinados de sus mandatarios. Esa particularidad tiende a alimentar un segmento amplio que propicia o difunde la diatriba, aunque muchas de las veces esté más formulada con la entraña que con la inteligencia.

Es por ello entendible que hoy que es real el regreso del PRI a Los Pinos después de 12 años de ayuno político, la percepción generalizada en la clase empresarial o política sea la del inminente desquite.

Advertir señales anticipadas de una guerra inminente forma parte del imaginario. Forma propiciatoria de una aspiración clientelar colectiva incapaz de levantar la voz para evitar destierros, advertencias, amenazas o intimidaciones del poder local.

Escondidos en ese anonimato anhelan una declaratoria de guerra del poder presidencial. En el inicio de un nuevo período de 2013 marcado por la disputa por presidencias municipales y diputaciones, la máxima es el desquite, aunque quien pague la factura sea el ciudadano promedio ajeno a ese afán de venganza.

Dificultar la interlocución entre uno y otro grupo solo producirá un alto costo del que ninguna de las partes en pugna saldrá bien librado. Ya veremos quién tiene el mayor grado de madurez en medio de la polarización vigente.

### **En el sótano...**

1.- Van por los anticipados. Embriagados por el poder absoluto, los funcionarios estatales que se anunciaron sin pudor en anuncios, bardas y revistas del corazón podrían ser denunciados por probables actos anticipados de campaña. La inmadurez cuesta.

2.- Oficialía de partes. El Congreso del Estado recibe mañana el paquete de iniciativas del Ejecutivo que serán anunciadas en Casa Aguayo. Quién en el Legislativo se va a oponer, es pregunta sin respuesta.

3.- Los poblanos y sus interrogantes. Ayer seguía el cierre de cuentas en la oficina del secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Jorge Estefan Chidiac, el poblano que junto a Juan Carlos Lastiri, secretario de Gestión Social, tiene la mayor posibilidad de incorporarse al gabinete presidencial.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



### **(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)**

#### **Aflicciones electorales**

**Si el Congreso Nacional del PRD decidiera no ir en coalición con el PAN** en los comicios locales del año entrante, **a los panistas se les presentaría una difícil disyuntiva:** apostarle a **una alianza con otros partidos minoritarios**, sacrificando identidad; **o ir solos con el altísimo riesgo de perder la capital poblana y otras cabeceras municipales** importantes, así como la mayoría de los 26 distritos locales.

**En el primer escenario, los panistas tendrían que ir en coalición con Nueva Alianza** (el controvertido partido de **Elba Esther Gordillo**) **y con el partido estatal que impugnaron** ante el Tribunal Electoral del Estado (TEE): **Compromiso por Puebla.**

Y **en el segundo escenario**, los aspirantes del gobernador a la alcaldía poblana —**José Antonio Gali Fayad y Jorge Fouad Aguilar Chedraui**— **tendrían que ir, forzosamente, a una elección interna** —previa autorización del CEN del PAN— **con otros panistas.**

**En esta segunda opción, los riesgos que corre el PAN son muy elevados**, pues además de que **tendría que ir a contiendas internas en varios municipios y distritos**, con el peligro de salir fracturado, **se enfrentaría sin aliados al PRI**, que viene recuperando terreno y en ascenso tras el arribo de **Enrique Peña Nieto** a la presidencia de la República.

**Un dato adicional que no hay que perder de vista**, de cara a los comicios locales de 2013, **es que Peña Nieto difícilmente dejará pasar las coaliciones**. No lo hizo como gobernador en el Estado de México, y como presidente seguramente menos.

¿O me equivoco?

\*\*\*

**Otra prueba de que Eric Cotoñeto Carmona no está firme** en la presidencia del Comité Ejecutivo Estatal del PRD **es el juicio que interpuso**, para la protección de sus derechos políticos electorales, **ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf)**.

**En dicho proceso**, promovido el jueves 29 de noviembre, **el diputado perredista solicita que el Tribunal Electoral ordene a la Comisión Nacional de Garantías de su partido resolver de inmediato las impugnaciones** que se presentaron en contra del Consejo Estatal que lo eligió como presidente el pasado 6 de octubre.

De igual forma, **solicita que el Tepjf intervenga para que pueda participar como delegado en el Congreso Nacional del PRD que se efectuará del 14 al 16 de diciembre** en la Ciudad de México, y en el cual los miembros de su corriente, Nueva Izquierda, corren el serio riesgo de ser echados de la diligencia nacional del partido del sol azteca.

\*\*\*

**La reincorporación de Eric Cotoñeto al Congreso del estado tiene un claro propósito económico de beneficio personal** para él: **cobrar el aguinaldo y las prestaciones de fin de año** que el Poder Legislativo entrega sus diputados y personal.

De hecho, **así se lo confesó el propio Cotoñete a su suplente Mario Franco Barbosa**, a quien le juró que en enero ahora sí deja su curul en la LVIII Legislatura local.

**Cotoñeto recibirá sólo por concepto de aguinaldo 100 mil 60 pesos**, libres de polvo y paja, que cobrará a finales de esta semana.

\*\*\*

Simón dice:

"Es una necesidad arrancarse los cabellos en los momentos de aflicción, como si ésta pudiera ser aliviada con la calvicie"

Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

## **MILENIO**

### **(Trascendió Puebla)**

**:Que** el titular de los Servicios de Salud en el Estado, Jorge Aguilar Chedraui, fue reconocido por el gobernador Rafael Moreno Valle durante la entrega de los inmuebles hospitalarios rehabilitados en Cuyoaco.

Adelantó Aguilar que dos hospitales más serán entregados en breve en los municipios de Pahuatlán y Zacapoaxtla, lo que motivó destacara el mandatario la preponderante labor del secretario de Salud durante la entrega de préstamos y créditos hipotecarios CerdISSSTEP.

**:Que** se realizó una reunión entre las tres principales asociaciones de presidentes municipales del país para delinear estrategias, mecanismos y agenda de trabajo comunes en la relación con el presidente de la República Enrique Peña Nieto.

El alcalde Eduardo Rivera Pérez, al frente de la asociación nacional de alcaldes albiazules, encabeza la coordinación de los trabajos que lo tiene en las ligas mayores de la actividad política nacional al frente de los gobiernos municipales.

**:Que** el delegado presidente del CDE del PRI, Pablo Fernández del Campo, se empieza a mover para favorecer una colación electoral para los comicios intermedios del 2013 y de inmediato recurrió al PVEM, el eterno aliado, pero ha tocado puertas en organizaciones sociales para integrar un frente común.

**:Que** José Luis Sánchez Solá "El Chelís" confirmó en las redes sociales que no está contemplado para hacerse cargo de la dirección técnica del Puebla de La Franja pero aprovechó para darle un llegue a uno de los accionistas al subrayar que lo más importante es que "los Henaine" estén fuera.

**:Que** serán las autoridades del fuero común adscritas al municipio de Ciudad Serdán quien investigue la identidad de una persona hallada muerta con rastros de tortura, de acuerdo a la averiguación previa

1295/2012/cdser.

Hasta el lunes el cuerpo seguía sin ser reclamado y en la región se confirmó no existe ningún reporte de desaparecidos, lo que fortalece la versión de la fiscalía en el sentido de que fue abandonado en el lugar y descartan se trate de crimen organizado.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9166223>

### **(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)**

#### **Los anarquistas de AMLO**

El movimiento lopezobradorista se hizo de los servicios de los lumpenanarquistas que en lo particular en la ciudad de Puebla realizaron un trabajo de reclutamiento, principalmente entre menores de edad en preparatorias.

Varios de ellos ligados al narcomenudeo, utilizando de manera oportunista la bandera del movimiento #YoSoy132, impulsaron desde la víspera de las elecciones presidenciales actos de sabotaje.

Impedir el triunfo del priista Enrique Peña Nieto y posteriormente "sabotear" la toma de protesta mediante actos de sabotaje, eran las consignas de "anarquistas" que han actuado de manera planificada y coordinada con los equipos del ex abanderado presidencial de las "izquierdas".

Uno de los grupos promotores ligados a los grupos anarquistas en Puebla fijaron –así lo promovían entre los grupos de adolescentes- la fecha del 20 de noviembre para emprender acciones de sabotaje.

Siempre utilizando indebidamente al movimiento #YoSoy132, las células de los grupúsculos de anarquistas alentados por los operadores de AMLO los empezaron a instruir en la preparación de diversos explosivos, las llamadas "bombas molotov", así como la instrucción para enfrentar a la policía antimotines.

Mentes perversas ligadas al obradorismo –alentados por el discurso incendiario del ex candidato presidencial- han inducidos a muchos de los jóvenes a la "revolución" contra Peña Nieto, bajo los influjos de la cannabis, en una "guerra contra todo".

Hasta el 1 de diciembre se agotó el beneficio de la duda a Andrés Manuel López Obrador - del ex priista Ricardo Monreal se podría esperar cualquier barbaridad como lo demostró en tribuna del Congreso- porque es un provocador por el grado de perversidad para utilizar el vandalismo en la ciudad de México.

Con López Obrador los ex priistas se apropiaron de la "izquierda" y los "anarquistas" aliados con AMLO suplantaron a la "ultraizquierda".

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9166222>

### **(Plegarias Políticas/Elmer Ancona)**

#### **El poder de las universidades**

Si algo bueno nos pueden ofrecer las universidades del país, más allá de que sean públicas o privadas, es la pluralidad ideológica, la diversidad doctrinal, la expansión paradigmática.

Aquí en Puebla, por ejemplo, es bueno tener una universidad pública identificada con el posicionamiento de "centro-izquierda"; también es saludable contar con una universidad como la UPAEP, ubicada por muchos bajo el esquema de "centro-derecha".

Ni qué decir de universidades como la Anáhuac o la Iberoamericana, de larga tradición escolástica y con un claro contenido doctrinal cristiano, formadora de cuadros de poder desde diferentes esquemas y visiones.

Esto sale a relucir por la manera brillante como los estudiantes de las diversas casas de estudio comienzan a visualizar la disciplina y arte de la política en los momentos que están viviendo.

Como maestro no dejo de asombrarme de la forma tan pulcra como algunos universitarios perciben los asuntos de poder; a su corta edad no sólo simpatizan con las diversas corrientes ideológicas, sino que comienzan a participar, con fuerza y entereza, en los organismos públicos.

De cada 10 alumnos en una sesión, por lo menos cuatro se preocupan y entusiasman por los asuntos de poder; les desgarran ver la situación por la que atraviesa gran parte de la sociedad, sumida en la miseria.

Criticando y despotricando, pero también participando; no quieren ser simples observadores del acontecer nacional, por el contrario, desean participar de manera activa como cuadros de presión para cambiar el rumbo de las cosas.

La semana pasada tuve la oportunidad de llevar a los alumnos de la UPAEP al Senado de la República y a la Comisión Política Nacional del PRD; el semestre anterior (junto con los de la Anáhuac) visitaron el Comité Ejecutivo Nacional del PAN.

Mis alumnos han tenido la oportunidad de conocer diversas redacciones periodísticas locales (Cinco Radio, Tribuna Radio) y nacionales (Reforma, El Universal), así como otros centros de poder real (Suprema Corte de

Justicia de la Nación, Cámara de Diputados, asentamientos del EZLN).

Aprender de manera teórica lo que sucede con los grupos políticos en México no es suficiente para entenderlos, por eso es indispensable que conozcan a sus funcionarios "de carne y hueso" de manera directa.

En esta ocasión les tocó tener una amplia charla con la senadora Blanca Alcalá Ruiz, en la sede de la Cámara Alta, donde la legisladora los recibió de manera cordial y platicó su experiencia personal en el campo de la política.

Entre otras cosas de interés, dijo a los universitarios: "la pluralidad ideológica y doctrinal es fundamental para construir un país como el nuestro; es importante buscar el diálogo y el consenso con las demás fuerzas para llegar a acuerdos".

Y relató algo de su experiencia: "Desde pequeña soñaba con alcanzar una posición política como la que ahora tengo; además, trabajé sin descanso para lograrlo. Eso es lo que tienen que hacer ustedes: soñarlo, visualizarlo... decretarlo".

De broma, alguien le dijo que si ya estaba preparando su próximo "decreto" para sustituir a quien hoy ocupa la Casa Puebla, a lo que respondió, con risas, que "aún falta mucho para eso", aunque no lo descarta. Un agradecimiento a la Senadora por esa cálida recepción.

Hoy, como maestro, me doy cuenta del poder que tienen las universidades para formar cuadros políticos, pero también percibo que muchas de estas casas de estudio tienen miedo a abrirse a la pluralidad y a la discusión.

Aún tienen temor de romper con los viejos modelos educativos, con los obsoletos paradigmas; tienen temor de discutir, desde la perspectiva científica, los diferentes posicionamientos que asumen los grupos de poder en el país.

Son tiempos de cambio, son tiempos de valorar lo que conviene o no a la República, y en esta noble tarea las casas de estudio, públicas y privadas, no pueden quedarse atrás. Hoy las universidades tienen el poder de cambiar las cosas.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9166206>

## **RETO** diario

### **(Contrastes/Carlos Gómez)**

#### **Premio de periodismo**

Ayer por la tarde y a través de la cuenta oficial de Facebook del Premio Cuauhtémoc Moctezuma al Periodismo me enteré de que fui designado como el ganador en la categoría Nota Informativa.

Es un honor para este reportero recibir tal reconocimiento por la seriedad y calidad del jurado que analizó todos los trabajos, y de los cuales también resultaron ganadoras, Karina Castillo, en categoría de Reportaje; Mireya Ramírez, en Artículo de Opinión, y Mely Arellano, en Crónica.

Hay que resaltar el esfuerzo de la empresa, Cuauhtémoc Moctezuma, por compartir el esfuerzo de la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras de Puebla AC, por reconocer el trabajo de los periodistas de Puebla.

Aprovecho estas líneas para agradecer a todos mis amigos y familiares por sus felicitaciones y comparto con ustedes la nota publicada el 16 de diciembre de 2011 y por la cual se decidió otorgar el premio a este servidor:

#### **"Inhabilitan a marinistas"**

La secretaria de la Contraloría, Patricia Leas Islas, aplicó sanciones relacionadas con inhabilitaciones contra cuatro ex funcionarios de la extinta Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop) en el sexenio de Mario Marín Torres.

De acuerdo con datos recabados por Diario Cómo? y confirmados por fuentes de la propia Contraloría, los ex funcionarios inhabilitados son los siguientes:

Efraín Ruiz Meneses, ex subsecretario de Obra Pública.

Victoria Olivia Huerta Sánchez, ex subsecretaria de Obra Pública (a su salida fue nombrado, Efraín Ruiz).

Anayanci Flores Robles, ex supervisora de Obras.

Rodolfo Arellano Ortega, ex jefe del departamento de Supervisión de Obra Pública.

Los cuatro son personajes cercanos al ex secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez.

Trascendió que actualmente no existe ningún proceso de determinación de responsabilidades contra Javier García Ramírez, pese a que en el sexenio pasado se documentaron aumentos en el costo de las obras y el retraso de las mismas.

En noviembre pasado, en una entrevista concedida a diversos medios de comunicación, la contralora, Patricia Leal, señaló que en este 2011 se aplicaron 11 inhabilitaciones contra ex funcionarios marinistas pero no reveló los nombres.

Lo único que adelantó es que será en enero de 2012 cuando se inicien acciones de más procesos administrativos contra ex funcionarios del sexenio de Mario Marín Torres.

El único caso que hizo público fue el de Juan Manuel Alcántara Silva, ex jefe del departamento de Logística de la extinta Secretaría de Comunicaciones y Transportes por otorgar permisos ilegales a cientos de mototaxistas y a quien se inhabilitó por 13 años para ocupar cargos públicos.

Posteriormente, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reveló que ya existe una orden de aprehensión contra Juan Manuel Alcántara Silva por el fraude cometido a los mototaxistas".

\*\* \*\* \*

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Contrastes-PuyIio-ey-pyuioeisIo&id=2275>

### **(Posdata/Alfonso González Téllez)**

#### **Estímulo al periodismo**

Mi reconocimiento, desde aquí, a los ganadores del Primer Premio Cuauhtémoc Moctezuma al Periodismo: **Karina Castillo Jiménez, Carlos Gómez Marín, Mireya Ramírez Martínez y Mely Arellano**, todos ellos amigos míos, en especial, del jefe de información del periódico digital *RETO diario* y director del *Diario Cómo?*

Los ganadores del certamen obtuvieron su merecido reconocimiento en las categorías de Reportaje, Nota Informativa, Artículo de Opinión y Crónica, respectivamente.

Hay que destacar, además, el esfuerzo que hace la empresa cervecera y la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras de Puebla (AMPEP) para reconocer el trabajo que llevan a cabo, todos los días, los profesionales de la comunicación en Puebla.

Y es que las condiciones políticas y salariales con respecto a los medios en Puebla, hay que aceptarlo, no son las mejores para los informadores, quienes día a día están en busca de las mejores notas para dar cuenta a los ciudadanos de lo que sucede en su estado.

Lo cierto es que en Puebla hacen falta más y mejores estímulos para el trabajo periodístico que se realiza.

Sería bueno que la administración que encabeza el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, analizara la posibilidad de implementar, también, un premio al periodismo local, el cual permita acabar, de tajo, con las filias y fobias que, se dice, tiene con algunos.

Esto, además, mostraría su lado sensible y sería un primer paso para exponer que el presunto repudio a algunos medios de comunicación es irrelevante en su quehacer como mandatario.

Ahí está el llamado a **Luis Alberto Arriaga Lila**, encargado de relaciones públicas de la Dirección de Comunicación Social del gobierno local, para que intente gestionar e impulsar la iniciativa.

En ese sentido, me parece oportuno recordar la atinada propuesta presentada -en su momento-, por el polémico diputado local del Partido Movimiento Ciudadano, **José Juan Espinosa Torres**, quien impulsó la idea de crear "El Premio Estatal de Periodismo "Francisco Zarco".

El legislador, recuerdo, ha venido tratando de hacer realidad el proyecto en las legislaturas por las que ha pasado; sin embargo, la mayoría de los diputados no se ha sensibilizado para aprobarlo.

Hoy, considero, es momento de adoptar este tipo de proyectos, toda vez que algunos medios en Puebla enfrentan una situación adversa que tiene que ver con cuestiones ajenas a su desempeño.

Y, sin duda, hay medios que no merecen el más mínimo de los reconocimientos por los excesos asumidos en sus líneas editoriales. Empero, también, existen otros que sobreviven por su calidad, esfuerzo y honradez.

La propuesta del diputado, Espinosa Torres, pretende reconocer el papel que juegan los medios, los reporteros, quienes son los menos reconocidos, en particular, en la vida política del estado.

Zarco, hay que subrayarlo tal y como lo señala el legislador en su propuesta, fue un abierto defensor de la libertad de expresión, de la justicia, de los derechos populares, de las causas republicanas y de los abusos del gobierno.

La propuesta concreta del diputado estriba en otorgar anualmente El Premio Estatal de Periodismo "Francisco Zarco" a quien se distinga en las siguientes categorías: Mejor Crónica o Reportaje, Mejor Artículo de Fondo o Editorial, Mejor Fotografía y Mejor Caricatura.

La iniciativa señala que el jurado calificador estará integrado por tres de los más destacados periodistas de la localidad, designados por los organizadores del premio.

El comité organizador del galardón estatal deberá estar integrado por los miembros de las comisiones de Educación, Cultura y Deporte del Congreso, un representante de los periodistas poblanos, un notario público y, yo agregaría, un representante del gobierno en turno.

Los reconocimientos a los ganadores serán: Un pergamino en el que consten los méritos y trayectoria del agraciado, así como un estímulo económico determinado por los organizadores.

La iniciativa señala que el premio será entregado en sesión solemne del Congreso del Estado todos los días 7 de junio de cada año.

La propuesta, insisto, es muy buena y podría afinarse.

Lo trascendente del caso, es que con esto el gobierno de Rafael Moreno Valle mostraría la tolerancia, cordura y respeto al trabajo que desempeñan los medios, mismas que tiene pero que no le han permitido evidenciar sus asesores.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EsE%EDICIo-%20I-pyuiouisIo&id=2276>

### (Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

#### ¿Quién impulsó la designación de Pablo Fernández en el CEN del PRI?

- **Lobos con piel de oveja estarán atrás del novel dirigente**
- **Caciques y grupos le venderán "espejitos" y candidatos**

A la designación del nuevo dirigente del Partido Revolucionario Institucional –PRI- **Pablo Fernández del Campo**, hubo muchas especulaciones sobre quien lo apadrinó para ser el delegado con funciones de Presidente del Comité Directivo Estatal y se dijo que fue **Blanca Alcalá Ruiz** y que **Charbel Jorge Estefan Chidiac** metió la mano.

Sin embargo los medios de comunicación y los reporteros también nos fuimos con la finta.

#### ¿Porque esta afirmación?.

Hubo otros actores que movieron los hilos para la designación.

Hace poco más de un mes hubo reuniones continuas entre un dirigente nacional del PRI y algunos de sus amigos y cercanos colaboradores en el pasado reciente, así cocinaban quien sería el sustituto de **Fernando Morales Martínez**.

**Juan Carlos Lastiri Quiróz**, Secretario de Gestión Social del CEN del PRI, así como **Juan Manuel Vega Rayet y Pablo Fernández del Campo** comieron a finales de octubre en el restaurante de comida árabe y libanesa propiedad de **Jalil**, allá en la calle Teziutlán Sur 15 en la colonia La Paz, el lugar denominado "**Ali Saabah**", ahí se veían las condiciones para lograr esos acuerdos y "**palancasos**".

Todos los priistas fueron sorprendidos con esa designación y se preguntaban **¿Cómo llegó Pablo si no tiene un grupo fuerte que lo apoye?**.

¿Quién lo impulso?

**¿Quién convenció a Pedro Joaquín Coldwell?**, a quien le vendieron la idea de que Pablo es joven, que no tiene cola que le pisen, parte de la sociedad no le ve mal, que incluso tiene familiares en Acción Nacional, no está confrontado con el gobernador y su discurso puede ser creíble.

Obvió que la opinión de **Charbel Jorge Estefan Chidiac** fue positiva en el seno de la dirigencia nacional y fue otro punto a su favor.

#### **PABLO ANTE UN RETO Y GRAVES DIFICULTADES**

El dirigente **Pablo Fernández del Campo**, tiene enfrente un gran reto en el proceso electoral del 2013, porque sin un grupo que lo respalde y que no tiene el conocimiento de todos los líderes en el estado y ante la decisión que deberá tomar en la selección de candidatos que hagan ganar a su partido tiene una enorme complejidad.

Debe ser un líder hábil, inteligente, sensible, dispuesto a escuchar a todos los actores, pero además debe ser muy precavido porque los caciques, quienes han vendido candidaturas ó impulsado candidatos a costo de recibir dinero hoy más que nunca tratarán de deslumbrarlo y venderle espejitos.

Los lobos con piel de ovejas o supuestos amigos cercanos, nuevos ó viejos, intentarán "meterle" a los supuestos ganadores, lo mismo en la región de **Zacatlán, Huauchinango, Xicotepec, Tepeaca, Acatzingo ó Izúcar de Matamoros, Tehuacán, San Martín Texmelucan ó Atlixco**.

**Pablo Fernández del Campo** tiene mucho que ganar, pero en caso de contaminarse y no hacer un buen trabajo en la dirigencia en Puebla estará cavando su tumba política en la entidad.

El tiempo, sólo el tiempo definirá que pasará y este ya corre, y muy rápido, y la fecha de vencimiento es el 7 de julio de 2013.

### **La Jornada de Oriente**

#### (Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

#### **Regresa José Doger a la vida pública; busca ser candidato a diputado**

El retorno del PRI a Los Pinos propiciará el regreso de algunos destacados personajes que estaban alejados de

la vida pública. Tal es el caso del ex rector de la UAP y ex auditor general del extinto Órgano Superior de Fiscalización (OFS), José Doger Corte, quien ha iniciado labores para promoverse como posible candidato priista a diputado local por un distrito de la capital del estado. Las posibilidades del extinto jefe de gobierno universitario son altas, ya que fue un destacado operador discreto, silencioso, de la pasada campaña electoral de Enrique Peña Nieto.

Otro escenario que existe para el ex rector es que fue incluido en la lista de priistas que podrían en los próximos días o semanas ser nombrados como delegados del gobierno federal, y no se descarta que dicha designación sea para un cargo en el estado de Puebla, pese a que se ha especulado que a la entidad se mandará a personajes ajenos a la vida política local.

El empuje que tiene Doger Corte para lograr alguna de esas dos posibilidades es que en el pasado proceso electoral formó parte de una estructura especial para hacer evaluaciones y darle seguimiento a la campaña de Peña Nieto en todo el país.

Dicha estructura tuvo como cabeza a Luis Videgaray, el entonces coordinador de la campaña, y a una coordinadora que era María Esther Sherman Leaño, quien a su vez nombró a 32 delegados en cada entidad del país, que para el caso de Puebla esa responsabilidad recayó en el ex rector de la UAP.

Con esa función, José Doger se encargó de informar directamente a Videgaray y a Sherman del desempeño que tuvieron cada uno de los candidatos del PRI a diputados federales y senadores, así como de la labor de Alejandro Armenta Mier, Javier López Zavala y José Chedraui, quienes fueron el coordinador de campaña en el estado, el promotor del voto y el encargado de recaudar fondos, respectivamente; así como del papel que tuvieron los entonces dirigentes del PRI que estaban encabezado por Fernando Morales Martínez.

Es decir, el ex auditor del OFS se volvió "los ojos" del poderoso Luis Videgaray en el estado de Puebla.

La relevancia de que José Doger Corte intente incursionar en la política local es que es un priista que no está controlado por Casa Puebla o que esté buscando ser bendecido con el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Tal situación lo pone como un miembro del PRI que buscaría convertirse en un verdadero diputado de oposición, a diferencia de los actuales legisladores priistas locales que están "domesticados" por el Poder Ejecutivo.

Se sabe que Doger Corte en 2010 recibió la propuesta de Rafael Moreno Valle Rosas de ser diputado local del Partido Nueva Alianza por la vía de la primera minoría, pero el ex auditor del OFS no aceptó la propuesta, ya que se encontraba ligado al grupo político de Javier López Zavala, que ese año fue el candidato perdedor del PRI a la gubernatura.

Luego de esa propuesta se rompió la relación entre Doger Corte y Moreno Valle, sin entrar en confrontaciones, pero que coloca al primero de ellos como un priista que ha resistido no ser controlado por el titular del Poder Ejecutivo.

La posible incursión de Doger Corte en la política partidista-electoral puede marcar un nuevo derrotero para el PRI, luego de que se sabe que la designación de Pablo Fernández del Campo al frente de este partido ha sido interpretado como la determinación de Peña Nieto de regresarle la autonomía e independencia a dicha fuerza política en los estados gobernados por mandatarios no priistas.

El principal obstáculo que José Doger enfrentará para poder incursionar en el proceso electoral de 2013, es conseguir un posicionamiento entre la ciudadanía que no lo confunda con su primo y también ex rector de la UAP y actual diputado federal, Enrique Doger Guerrero, quien aún aspira a ser candidato a alcalde de la ciudad de Puebla.

Por esa razón Doger Corte empezará en este mes con una campaña para difundir su personalidad y se distinga de quien fue su sucesor en el gobierno central de la UAP.

Una situación interesante, es que si se conjugan algunos factores, el próximo año el PRI podría tener a dos ex rectores de la UAP compitiendo al mismo tiempo por cargos de elección popular en la capital del estado.

Ya sea porque Enrique Doger o Enrique Agüera pudieran buscar la postulación de aspirante a edil de la Angelópolis.

Ese esquema podría ser un factor determinante para que el PRI tenga un importante ascenso de popularidad, ya que en Puebla las figuras públicas mejor valoradas y respetadas siempre han sido los ex rectores de la Universidad Autónoma de Puebla.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresa-jose-doger-a-la-vida-publica-busca-ser-candidato-a-diputado\\_id\\_17226.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/regresa-jose-doger-a-la-vida-publica-busca-ser-candidato-a-diputado_id_17226.html)

## **(Editorial)**

### **Denuncia internacional, activación nacional**

Académicos y representantes de diversas organizaciones especializadas y ciudadanas dieron a conocer ayer

que la presidenta del Comité Puebla del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (Icomos por sus siglas en inglés) en México, Olga Orive, asiste en París a una reunión de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), donde ha denunciado el daño que las obras del gobierno estatal han causado al Centro Histórico, considerado Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Es deseable que la intervención de organismos internacionales tenga reacciones inmediatas, activando las instituciones y mecanismos nacionales creados para custodiar y preservar el patrimonio histórico, mismas que hasta ahora han brillado por su ausencia a pesar de las múltiples y sustentadas advertencias que se han hecho sobre los estragos de carácter irreversible que se está causando al paisaje y e inmobiliario del primer cuadro de la Angelópolis.

La construcción del Distribuidor Vial Ignacio Zaragoza, la remodelación de la zona monumental de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, amén de la destrucción de la Antigua Casa del Torno, se han constituido ya en un peligro de amplias magnitudes que podría derivar en la pérdida del distintivo categórico concedido por el organismo multilateral al Centro Histórico de la capital poblana.

Es de esperarse que con el cambio de partido en la esfera federal, se terminen las omisiones o complacencias que instituciones de ese nivel de gobierno han dispensado a la administración estatal y no porque se aguarde una venganza política, sino porque es necesario que se recobre el Estado de Derecho y, sobre todo, se frene de tajo la destrucción del patrimonio edificado.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-internacional-activacion-nacional\\_id\\_17225.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-internacional-activacion-nacional_id_17225.html)

## LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- + El colmo del cinismo vandálico
- + Todo fue producto de una estrategia de ataque
- + Que Lapuente podría ser el elegido para La Franja

Después de los reprobables actos de claro vandalismo que se registraron el sábado pasado en la capital del país, específicamente en Paseo de la Reforma, ahora resulta que los "yosoy132" uno de los grupos que participaron en estos desmanes exigen la liberación de sus compañeros por considerarlas injustas.

Cerca de 100 personas estaban detenidas hasta ayer, entre ellos 11 menores de edad que también le entraron a los desmanes. Fue un acto planeado y con estrategia de ataque, habría confirmado el procurador capitalino, Jesús Rodríguez Almeida en diferentes entrevistas ofrecidas ayer a diferentes medios de comunicación.

Resulta que ahora, como en muchos casos, la Comisión de los Derechos Humanos del Distrito Federal intervino para que no se continuara con la investigación de los que pudieron ser detenidos tras los terribles actos de barbarie que no habían tenido un símil a lo largo de la historia de nuestro país, pues la toma de huellas dactilares y demás datos para confrontarlos con los archivos policíacos, fue rechazada por los detenidos, a sugerencia de la misma comisión, la que tantas veces se ha acusado de ser defensora de delinquentes.

Y si no lo cree, cheque aquí el reporte que se ha difundido en varios medios de comunicación nacionales: De las 85 personas adultas que están a disposición del Ministerio Público, 65 son hombres, 20 son mujeres, mientras que 11 son menores de edad.

Cinco sujetos detenidos cuentan con antecedentes penales por robo, daño a la propiedad ajena y violencia familiar.

La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal ha recibido declaraciones por agravios a un corresponsal de la prensa británica, los apoderados legales de cinco instituciones financieras que fueron dañadas sus sucursales bancarias, así como de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal por 20 policías de diferentes corporaciones que resultaron lesionados y son atendidos en diferentes hospitales, el daño a dos de sus patrullas y dos de la Policía Bancaria.

Los daños, se ha dicho, ascienden a los 20 millones de pesos, tan solo por los comercios dañados y saqueados. Y todavía se dicen injustamente detenidos.

¡Vaya cinismo!

CONFETI... que no le llegaron al precio al "Chelís"...el mismo dijo en su cuenta de twitter José Luis Sanchez@Elchelis: "estoy fuera, los Sr. L. Chargoy hicieron todo lo posible, no hay más que hacer. Lapuente es lo mejor, lo difícil ya está: se fue Henaine...bueno ya se verá en los próximos días cuál es la decisión que se toma al respecto, por el momento Sánchez Solá ya les dijo que no.

[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=5080](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5080)

### **(La Radiografía/Fabián Gómez)**

#### **¿Constructora consentida del morenovallismo?**

Entre los empresarios del sector de la construcción ha causado una verdadera sorpresa conocer el nombre de la poderosa funcionaria que ordena se le pague hasta por adelantado a la empresa que construye el Polideportivo del Parque Centenario (Ecológico).

Dicen que para que la empresa de Tijuana concluya la obra (anunciada en espectaculares del Gobierno estatal para el mes de enero), la funcionaria habría pedido que le pagaran 19 millones de pesos de una preestimación, situación que sorprendió a propios y extraños.

Esa cantidad es para asegurar que fiscalmente la empresa pueda amortizar lo del costo de la obra antes de que concluya el año.

Cuentan los que saben, que los directivos de la empresa habrían dicho que ya tenían todo el material en una bodega de la ciudad de México y cuando empleados del gobierno estatal acudieron a checarlo, simplemente se llevaron una decepción, motivo por el cual se tambalea la petición de la poderosa mujer.

Y es que en la administración de Rafael Moreno Valle Rosas, si algo es difícil para los constructores es precisamente cobrar, pues hay obras que fueron concluidas hace más de 8 meses y los empresarios aún no pueden recuperar lo que invirtieron.

Por lo pronto, la mujer que también se desempeña como fiscal cuando le conviene, tendrá que esperar a que su recomendada cumpla con lo que establece la ley.

Por cierto: Otro aspecto curioso es que la empresa de Tijuana solo ingresa su factura y le pagan sin ser revisada por supervisores internos y externos.

#### **Trivia:**

¿Cuál es el nombre del operador en materia de Comunicación Social del gobierno de Rafael Moreno Valle que se ha reunido con un próximo funcionario federal en esa materia?.

Quienes creen que el morenovallismo se ha dormido en la hamaca, podrían llevarse grandes sorpresas.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

### **(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)**

#### **Unirán Puebla TV y Comunicación**

Las modificaciones a la estructura del gobierno del Estado alcanzarán a la Dirección General de Comunicación Social, misma que va a absorber al Sistema de Radio, Televisión y Tecnologías de la Información, lo que comúnmente se recuerda como Sicom. De esta forma, dejará de depender de la Secretaría General de Gobierno. Todavía no puedo informar con exactitud quién será el funcionario que ocupe la nueva Dirección General de Comunicación con sus adiciones y atribuciones, pero la lógica dice que al frente quedará Marcelo García Almaguer, quien además, es amigo personal de Rafael Moreno Valle desde hace ya varios años.

Así pues la Secretaría de Finanzas y la de Administración van a fusionarse para que Roberto Moya Clemente quede al frente de ella.

El titular de la Secretaría de Administración José Cabalán Macari Alvaro pasará a ser Secretario de Infraestructura en sustitución de José Antonio Gali Fayad, quien a su vez se convertirá en candidato del PAN a presidente municipal de Puebla.

Estas modificaciones van a provocar los anunciados cambios en el equipo de trabajo del señor gobernador. Como lo anunció esta columna hace algunas semanas, Cabalán pasará a Infraestructura; Gali será candidato y el vocero Sergio Ramírez Robles dejará el gobierno de Puebla, pues no es interlocutor con David López el coordinador de Comunicación Social de la Presidencia de la República.

El próximo año por ser electoral, va a generar relevos en algunas áreas del gobierno y el Congreso del Estado, pues algunos diputados van a ser candidatos a presidente municipal, como Inés Saturnino López Ponce quien va a postularse por el PAN para gobernar nuevamente Tecamachalco.

Habrán otros diputados que buscarán las alcaldías, pero no necesariamente van a llegar a ser candidatos, porque la situación a cambiado y el gobernador dejó de ser el gran elector en todos los partidos políticos. En el PRI ya no manda y por lo tanto Edgar Salomón no tiene segura la candidatura por San Martín Texmelucan.

Es más, para mí que ya no llega.

#### **El Verdugo**

Cuando Rafael Moreno Valle llegó a Puebla para hacer política se hizo acompañar de Fernando Manzanilla,

Cabalán Macari y Marcelo García Almaguer. El verdugo dice: Rafael sabe ser amigo de sus amigos.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=22](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22)

## **Puntual**

**(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)**

### **Los aliados de Peña y el SNTE**

Para quienes pretenden endilgar en forma automática los anuncios y propuestas del presidente Enrique Peña Nieto sobre el sector educativo con dedicatoria negativa a la dirigente nacional del Sindicato de Trabajadores de la Educación a los amigos de Elba Esther Gordillo, como el gobernador de Puebla, vale la pena precisar que no fue solo una posición del priista sino de sus nuevos aliados.

Ayer declaraba el dirigente perredista, Jesús Zambrano "nos indigna que los poderes fácticos de todo tipo hayan doblegado una y otra vez a los gobiernos de uno y otro partido" y el perredista Jesús Ortega, negociador del acuerdo, defendió la secrecía con la que construyeron el Pacto por México, para evitar que los poderes fácticos pudieran frenar su concreción.

Concretamente habló del poder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación que, aseguró, se verá mermado con las reformas contenidas en el acuerdo. "La facultad de asignar las plazas estaba secuestrada por el Sindicato o ¿quién entrega las direcciones? pues Elba Esther. Esa debe ser función del Estado. Este pacto atenta contra esos intereses", precisó. Los Chuchos, no hay que olvidarlo, armaron la coalición con el gobernador poblano.

A eso, el partido Nueva Alianza que es el brazo político del sindicato magisterial emitió una circular que es respuesta a la posición del presidente Peña y que al contrario de ser agresiva, responde con un inusual guante blanco:

"Desde nuestro origen, y especialmente en este 2012, propusimos establecer una política de salarios para profesores y directores enfocada a desempeño. Asimismo, alzamos la voz para hacer notar la necesidad de un censo de escuelas, maestros y alumnos.

"Durante estos últimos seis años, en el tema de seguridad, Nueva Alianza ha sido un constante promotor de la educación como herramienta vital en el combate a la violencia. Bajo el concepto de 'Revolución Blanca', hemos aludido a la necesidad de que transformemos la realidad con el poder de los lápices y no de las balas para la prevención del delito.

"En cuanto a la integración digital, impulsamos una visión que incluye al Internet como un nuevo bien público que permite cerrar brechas e igualar oportunidades. Por ello, propusimos inversión en infraestructura para brindar Internet de banda ancha a precios accesibles, y acceso gratuito en todas las escuelas públicas y espacios públicos prioritarios; así como la creación de una entidad específica para promover el derecho a Internet y su uso en la educación y en la simplificación de trámites de gobierno".

Elba Esther Gordillo mostró que tiene una estrategia para enfrentar esta nueva realidad y al gobierno federal y de principio es no pelear sino sumarse a los acuerdos, aunque el PANAL no fue invitado ni siquiera como observador a la firma del Pacto del domingo en el

Castillo de la Chapultepec, por ello el tono en el que señala:

"Nos congratulamos con las propuestas que el Presidente de la República pronuncia a los males que han estado afligiendo al desarrollo pleno de nuestra patria, ya que existen muchas coincidencias con las propuestas, que nuestro candidato Gabriel Quadri mencionó durante su campaña electoral y que desde hace años han sido columna vertebral de nuestra institución."

"Son muchas las coincidencias. La profesionalización de la educación, el impulso al desarrollo de infraestructura, la integración digital, la competencia en las telecomunicaciones, la ampliación de la cobertura de seguridad social, el uso eficiente de los recursos públicos y la reorientación de la política de seguridad hacia un enfoque preventivo, han sido y son, temas prioritarios para nuestro partido".

Es una lucha por el poder y si bien el presidencial es extraordinario, hay sectores y sindicatos como el SNTE que asumen o generan un contrapeso. Hasta ayer no hay aún claridad en que pretenden pero de que recibieron el acuse no lo dude y de que en su momento habrá una respuesta también.

En esto va el SNTE y su resto, en ello no necesariamente requiere de más aliados y en política, por lo menos en México, los protagonistas juegan en más de una pista con vueltas y espejos. Nada es personal.

<http://www.ngpuebla.com/node/44890#.UL3e-eSORJE>

**(Angelopolitanas)**

El domingo se ratificó que el diputado federal Rafael Micalco será el próximo presidente estatal de Acción Nacional ya que fue el único apuntado. En sesión extraordinaria, el Comité Directivo Estatal panista declaró procedente y aprobado su registro a la candidatura. El 30 de octubre pasado se convocó al Consejo Estatal a sesión extraordinaria para el 16 de diciembre de 2012, a partir de las nueve de la mañana en el salón Picasso del Holiday Inn Parque Finsa, en la autopista México-Puebla para elegir al nuevo líder panista-Los acuerdos entre las diversas corrientes del PAN poblano están funcionando y esperan que antes de la ratificación de Micalco haya reglas claras para la elección de sus candidatos a las ciudades importantes, este es aún un tema pendiente.

Por cierto, a algunos panistas les parece que con Enrique Peña Nieto los van a tratar mejor en Los Pinos que con los presidentes Felipe Calderón y Vicente Fox, y es que antes como eran de casa los mandaban a comer en la cocina, si alcanzaba. De ese tamaño la división y los agravios en que terminó la relación de los ex presidentes con su partido. ¡¡¡Qué miedo!!!

Al la dirigencia nacional del PRI llegarán dos ex gobernadores a decir de los enterados y se espera que eso se dé en días, quizá horas. Se da como un hecho que como presidente irá César Camacho y en la secretaría general, la yucateca Ivonne Ortega con lo que se garantiza competitividad pero sobre todo lealtad al presidente Peña Nieto.

Señales priístas en la entidad, el pasado fin de semana, el líder del Congreso local, Edgar Salomón Escorza entregó apoyos en San Martín Texmelucan y fue arropado por la presidenta del Organismo Nacional de Mujeres Priístas en el estado, Laura Zapata

Martínez, el líder del Frente Juvenil, Miguel Ángel Fierro, el dirigente del Movimiento Territorial, Alberto Barranco y el secretario técnico de la Comisión de Procesos Internos del CDE del PRI, Juan Jesús Limón.

Dicen los que saben que sólo fue una prueba del respaldo con el que cuenta el diputado para ser el candidato del PRI a la presidencia municipal de San Martín Texmelucan.

Ayer falleció la señora madre del director de la facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Puebla, Guillermo Nares Rodríguez, luego de una larga enfermedad, a don Guillermo y a sus hermanos un fuerte abrazo en estos difíciles momentos.

Apenas la semana pasada rindió su Informe de actividades y ya enfrentaba la situación de su progenitora que es velada desde anoche en Valle de Los Ángeles. Un sincero abrazo Memo.

Los "chavos" del #Yo soy 132 Puebla, llevarán a cabo una Jornada de Solidaridad este martes de 12 a una de la tarde en el zócalo de la ciudad, para exigir la libertad a lo que ellos consideran presos políticos, el castigo a los responsables de de la "brutal represión" y el esclarecimiento de la provocación.

Además iniciaron un colecta solidaria para apoyar a sus compañeros del Yo soy 132 de Jalisco y que informan que tienen que pagar una fianza de más de 80 mil pesos para poder lograra su libertad.

Los líderes juveniles del # 132 junto con algunos pequeños grupos estudiantiles y otros del Morenaje, hasta el momento han llevado a cabo sus manifestaciones y protestas en el zócalo de manera pacífica, sin embargo no faltaran los grupos de provocadores, de la resistencia civil, de la otra campaña y otros radicales que buscaran calentar el ambiente y aprovechar la coyuntura nacional para endurecer sus posturas, ya dejaron sus huellas con grafittis en el Palacio Municipal.

Aunque David Ortega ha sido desplazado de la coordinación, le tocará al joven dirigente Iván Ojeda, conducir dicho movimiento en paz para que puedan consolidar esta organización de los jóvenes.

<http://www.ngpuebla.com/node/44891#.UL3fG-SORJE>